New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 0323 - 0376

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

0323 - Misère de l'humanité – Exhortation à accepter la Parole de Dieu

0324 - La Parole de Dieu

0325 - La Grâce divine

0326 - La Grâce divine - l'Esprit de Dieu

0327 - La Révélation du Seigneur Lui-même

0328 - Le refus de la pensée d’une continuité de la vie après la mort

0329 - Paroles de consolation du Père - la défense des livres

0330 - Le pouvoir juridique

0331 - Merveilleuses démonstrations - leur but pour les mécréants

0332 - La Bénédiction de Dieu sur terre et dans l’esprit

0333 - Exhortation à suivre la Voix intérieure – Piliers fondamentaux pour la Vérité

0334 - Animosité des pouvoirs malins - «Guide-nous dans la tentation....» - (et «ne nous soumet pas à la tentation....»)

0335 - Le travail spirituel - la faim spirituelle - la Grâce divine

0336 - Le vase d'accueil – Les membres organiques - le but du cœur

0337 - Le constant développement vers le Haut - stade de vie manqué

0338 - Pourquoi Dieu permet l’oppression à travers l'avidité le mensonge et l’injustice?

0339 - La création spirituelle et sa récompense - le travail terrestre et sa récompense - le travail dans l'au-delà

0340 - Doutes sur la Divinité du Christ - la Doctrine du Christ devenu Homme

0341 - La Grâce divine – les amis spirituels - Dangers de l'extérieur - Aide

0342 - Fuyez les joies du monde

0343 - Le danger de l’amour de soi-même – l'amour pour Dieu et le prochain

0344 - La voie du développement est une lutte constante - la lutte dans la nature

0345 - La Bénédiction de la maladie et de la souffrance

0346 - «Et le Verbe s'est fait chair....»

0347 - Le plus grand Miracle est l'Amour

0348 - Mise en garde

0349 - Le Mystère de Dieu devenu Homme - la Grâce et la Force de Dieu

0350 - Aspirants au Royaume éternel

0351 - Le problème de la procréation

0353 - Le monde est un risque pour le salut de l'âme

0354 - La foi

0355 - 30.03. Contact avec la grand-mère dans l’au-delà(Hugo)

0356 - Exhortation à agir – la Volonté de Dieu 7 années de souffrance

0357 - 01.04. (Anniversaire)

0358 - Soumettre sa volonté à la Volonté divine

0359 - La Patience et la Longanimité du Seigneur - Sa Bénignité dure éternellement

0360 - Assistance organisée - Manque d'amour pour le prochain

0361 - Affectueuses Paroles du Père

0362 - Affectueuses Paroles du Père

0363 - La Voix intérieure - la suprématie de l'âme sur le corps

0364 - La lutte constante est une nécessité - la purification à travers les éléments - la tempête

0365 - Paroles du Père - l'Esprit - la souffrance - l'Amour du Père

0366 - Combattants de Dieu - la Parole de Dieu - le Grenier

0367 - Les Messages donnés par Dieu Lui-même sont indestructibles

0368 - Le cœur ardent - Former l'âme - le Pouvoir de l'Amour

0369 - Esprits créateurs - le libre arbitre

0370 - Le groupe des disciples du Sauveur – l’empire juif

0371 - Anthroposophie?

0372 - Vouloir transmettre intellectuellement - la connaissance intérieure

0373 - But des souffrances – Épreuves – Paresse de l'esprit

0374 - Les Commandements divins – le travail des esprits

0375 - Le savoir – la vie intérieure – la différence dans la valeur du savoir spirituel et celui terrestre

0376 - Construction et Piliers de Fondation – Edition des Écrits – Avertissement

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Misère de l'humanité – Exhortation à accepter la Parole de Dieu

B.D. 0323 from 6 mars 1938, taken from Book No. 8

Ta volonté d'entrer dans Mon Royaume est grande, quand tu pries tu es avec Moi et Moi avec toi, parce que tout Mon Être coule dans ton esprit pour fortifier ta force spirituelle, de sorte que rien ne t'empêche d'accepter ce qui est Ma Volonté.

Voici une petite preuve du fait que tu es totalement comblée par Moi tant que tu M’envoies tes pensées, et dans ce bref temps de ta prière ton esprit en toi se vivifie encore avec une insaisissable plénitude, et de ton corps terrestre partent, sans que tu t’en aperçoives, un nombre incalculables de fils vers tous ces êtres spirituels qui te soutiennent activement et comblent ton désir de nourriture et de boisson spirituelles en s'acquittant de Ma Tâche et en calmant ta faim.

Ma chère fille, ton travail spirituel aura dans l'Au-delà l'effet d'un bonheur infini, ne t’arrête pas, alors un jour Je t'accueillerai et Je te dégagerai de la vie terrestre pour venir vers Moi. Le moindre d’entre vous se rend compte dans quelle misère et danger se trouve l'humanité maintenant, une perception de ce temps dans toute son ampleur t’effraierait, parce que maintenant il s'agit soit de la persistance soit de la ruine de votre vie, il s'agit de la vie spirituelle ou de la mort de ton âme. Personne ne devrait se contenter de l'existence terrestre comme telle, chacun doit chercher à exploiter le temps de toutes ses forces et il ne doit craindre aucune fatigue grâce à laquelle il peut se créer une vie dans l'Au-delà dans la rayonnante Splendeur. Mais vous poursuivez les jouissances mondaines et vous vous empêtrez toujours davantage dans les lacets de l'adversaire. Ainsi vous avez besoin seulement des joies de ce monde pour être heureux sur la Terre, mais malheur à vous lorsque vous reconnaîtrez la misérable pauvreté de votre esprit, et lorsque vous n'aurez rien pour couvrir votre nudité spirituelle. Comment ferais-Je pour vous accueillir dans Mon Royaume lorsque vous vous présenterez dans un tel état d’imperfection devant Moi et sans avoir rien fait sur la Terre qui vous rende digne d’une récompense pour l'Éternité? Vous vous préparez d’indicibles tourments si vous regarder en arrière le temps terrestre que vous avez passé inutilement et maintenant vous devrez languir dans une grande misère spirituelle.

Comprenez avant qu’il ne soit trop tard. Je vous envoie toujours de nouveau des Avertissements, mais vous ne voulez pas M'écouter et vous restez aveugles à Mes Signaux. Écoutez alors les serviteurs que Je vous envoie, laissez-les parler et faites attention à leurs paroles, lorsqu’elles touchent votre cœur Mon Souffle vous effleurera, parce que ce sont Mes Paroles, et Mes serviteurs vous les transmettent en Mon Nom.

Et si vous acceptez Ma Parole, alors vous serez aidés, et Ma Force passera imperceptiblement en vous et elle continuera à agir en vous jusqu'à la fin de vos jours. Parce que Ma Parole ne passera pas de toute l'Éternité.

Amen

La Parole de Dieu

B.D. 0324 from 7 mars 1938, taken from Book No. 8

La Parole que le Seigneur Jésus Christ communique aux Siens sur la terre est donnée pour le temps et pour l'Éternité. Dès que les hommes commencent à douter, ils coupent la liaison avec l'éternelle Divinité et donc ils n’atteindront pas la maturité spirituelle, parce que pour la réalisation de la Vie éternelle il est nécessaire de suivre les Commandements de Dieu, mais sans la Parole de Dieu il vous manque la Force pour y arriver, il vous manque surtout la Force de la connaissance de la Source qui donne éternellement, et vous allez à tâtons dans l'obscurité et comme vous êtes des êtres faibles et désarmés, où pouvez-vous aller prendre, sans la Parole de Dieu, la clarté de l'esprit, la Force et la Vigueur sans mesure. C’est une Loi fondamentale et importante sans laquelle l'homme ne peut se faire une juste image, donc il est encore mieux d’accepter à l'aveuglette la Parole de Dieu et de recevoir involontairement la grande Bénédiction plutôt que de La refuser et de vous causer ensuite de ce fait des dommages incommensurables, parce que partout où l'Esprit de Dieu est actif et agit sur l'âme humaine, là l'Amour et la Force divine vous guident. Il est infiniment plus sage d’accepter pleins de respect, de foi et de confiance tout ce qui vous est offert d'en haut, que de vouloir auparavant sonder avec l'esprit humain ce qui pourrait être vrai ou non. C’est la grande erreur de l'humanité que de considérer avec une grande arrogance ce qui est enseigné et d’enquêter dans ce qu’il est réservé uniquement au divin Créateur d'expliquer et pour lequel l'esprit humain ne suffit pas et de loin. Et là où l’on ne peut jamais rechercher il est mieux d’accepter un Enseignement qui ne peut jamais et encore jamais causer de dommages, car dans ces Commandements et Indications il y a tant de choses nobles qu’ils sont une vraie Lumière du Ciel. Recevoir le message de Dieu d’une manière falsifiée n'est pas pour vous tous une incommensurable Bénédiction, vous pouvez de nouveau vous revigorer à une Eau fraiche qui jaillit claire et limpide de la Source, vous pouvez recevoir les Paroles qui vous sont données directement du Seigneur Lui-même, pour que vous perceviez leur effet bien rafraîchissant et en cela vous devez reconnaître la valeur des Révélations de Dieu. Il est dans Sa Volonté, de venir en Aide à d’innombrables pauvres fils terrestres. Il leur offre affectueusement Sa Main qui sauve et accueille chacun avec Amour, mais vous devez Le trouver et vous ne devez pas Le repousser, mais c’est ce que vous faites quand vous ne voulez pas entendre Sa Parole. La Vue du Seigneur va très loin, au commencement vous pouvez peut-être vous tenir sur l'eau avec vos enseignements qui sont œuvre d'homme, mais bien vite vous vous apercevrez qu'il vous manque la base sans laquelle vous ne pouvez vous appuyer, vous serez exposés aux éléments et vous ne savez pas où vous devez chercher du soutien dans vos misères. Et alors tout ce qui est œuvre d'homme échoue. Alors il reste uniquement la Parole de Dieu qui était depuis le début et qui reste existante dans toute l'Éternité. Ne laissez pas venir près de vous ce temps douloureux de l'obscurité spirituelle, mais tournez-vous avant ce temps vers la Parole de Dieu qui vous apporte le salut de toute misère, qui vous garde de l'oppression spirituelle et corporelle, parce qu’elle seule peut vous aider du fait qu’elle provient de Celui qui est en haut et devant lequel se plient toutes les Œuvres de la Création, ainsi que vous-même qui avez été créés pour aspirer à l'unification avec votre Créateur et Père céleste. Seulement la Parole de Dieu mène à Lui, et seulement par cet intermédiaire vous devenez Un avec l'éternelle Divinité.

Amen

La Grâce divine

B.D. 0325 from 8 mars 1938, taken from Book No. 8

Seul celui qui croit s'acquittera de Ma Volonté, et ainsi chaque personne qui Me désire restera aussi dans Ma foi, parce qu'elle tendra toujours à goûter la Nourriture du Ciel, et cette Nourriture lui donnera ce dont elle a besoin pour le salut de son âme. Et ainsi celui qui s'exerce diligemment dans l'amour reconnaîtra toujours la Parole du Seigneur et agira selon celle-ci, parce que l'amour est justement irremplaçable pour l'unification intérieure avec Dieu. Et sans cette unification il ne s’écoulera aucune Béatitude à travers le cœur de l'homme, et ainsi peut rester dans la Bénédiction seulement celui avec qui Je suis proche dans les œuvres d'amour. Ma chère fille, ta constante prière pour obtenir Ma Grâce est une conséquence de ton amour pour Moi. Tu ne peux pas te passer de quelque chose que ton cœur a reçu jusqu'à présent, et ainsi ta richesse de Grâce est augmentée dans la même mesure que tu l'as demandée. Il faut seulement un peu de temps, alors toute Grâce se manifestera sur toi parce que Je vois ton cœur et te donne selon ton désir. Et ainsi tu ressens toujours et toujours plus comment Je viens à toi, parce que chaque pensée dans laquelle tu Me cherches M'attire à toi, et ainsi Je veux aussi prendre demeure dans ta demeure et tu dois saisir tout ce qui t’est transmis spirituellement par Moi. Vous tous devez reconnaître que le monde spirituel est l’incarnation de la Pensée de Création du Maître divin. Quel être pourrait se contenter seulement avec ce qui entoure son enveloppe terrestre quand il a appris une fois à contempler avec des yeux spirituels? Quelle existence terrestre semblerait encore avoir de la valeur lorsqu’elle a reconnu que tout être sur la Terre a seulement pour but le perfectionnement spirituel. Et qui voudrait ensuite selon une telle connaissance passer sa vie inutilement? La plupart disent: Nous continuons à vivre à travers nos fils, et avec cela ils renient qu'eux-mêmes sont appelés à quelque chose de plus haut et que par conséquent ils doivent aussi organiser leur vie sur la Terre selon un sage Commandement du Seigneur. Mais vite chacun se rendra compte que son opinion est erronée et que sa lutte pour la lumière de l'esprit ne sera pas facile, mais le Seigneur met presque toujours un levier là où Il veut obtenir une riche récolte et là où est reconnue la Sagesse de Dieu, là où le cœur d'homme est purifié à travers la souffrance, là est la Force divine, la Parole vivante de Dieu coulera à travers le fils terrestre qui jusqu'à présent la refusait et il comprendra qu'elle mène à l'unification avec l'Esprit divin parce que la lutte pour l'âme de chacun dure toute Eternité.

Amen

La Grâce divine - l'Esprit de Dieu

B.D. 0326 from 9 mars 1938, taken from Book No. 8

Le Seigneur fait arriver à tous Sa Grâce dans la mesure où vous en êtes dignes. Il n'existe aucune loi la limitant et selon laquelle l'être terrestre ne pourrait se réjouir seulement que de façon limitée de la Grâce de Dieu, car la Source de la Grâce est inépuisable pour vous les hommes, si seulement vous parcourez les voies justes qui vous mènent à cette Source. Chaque être qui a atteint le réveil de l'esprit sera désormais compénétré de la Grâce divine, et celle-ci coulera en continu vers lui en le rendant toujours plus mûr et parfait tant que la Terre le porte. Est sage celui qui recherche toujours seulement la Grâce divine, mais il n’y réussit jamais tout seul, il peut seulement y arriver facilement s'il est soutenu par la Grâce de Dieu, et il peut y puiser autant qu’il le veut, parce qu'il dépend simplement de lui-même de la demander, et sa prière pour obtenir la Grâce de Dieu sera toujours satisfaite. Donc efforcez-vous toujours de présenter au Maitre céleste votre pauvreté spirituelle, pour qu'Il ait Pitié de vous et qu’Il vous instruise dans Sa Doctrine, et il ne se passera aucun jour où vous ne ramassez pas des trésors pour former votre esprit selon le Désir et la Volonté du Père. «Demandez et il vous sera donné ....» Et votre cadeau sera la pure Vérité et sa vision spirituelle, et vous apprendrez à aimer Dieu et votre prochain avec toujours plus de Force, alors votre esprit sera illuminé avec une Lumière toujours plus claire, parce que seul l'homme met des limites dans la faculté terrestre, mais Dieu, l'Esprit qui embrasse tout, permet un mûrissement spirituel illimité et chaque être monte vers des sphères toujours plus hautes de maturité spirituelle, jusqu'à ce que son esprit s'unisse finalement avec l'éternel Esprit du Père.

Et maintenant examine toutes tes pensées, tes désirs et tes actes et confronte ton activité actuelle avec ta vie passée, alors tu reconnaîtras toujours davantage que ce qui est autour de toi est compénétré du Souffle de l'Esprit de Dieu, que ta pensée se tourne souvent vers le haut pour atteindre souvent l'Infini, mais tu restes en constante liaison avec le monde dans lequel ton âme cherche principalement son séjour. Et tourne-toi toujours vers des régions qui détournent tes pensées des préoccupations et des joies terrestres afin qu’elles forment ton esprit pour une expérience différente, plus parfaite. Cette extraordinaire transformation de ton être est due à l’influence en toi dans une riche mesure de la Grâce divine. Détourne-toi du monde et tourne-toi vers le spirituel, désire-le sérieusement et demande l'Aide de Dieu, et cela sera le fondement de ce qui interviendra comme changement dans ta vie, l'activité terrestre comme celle spirituelle est déterminée par l'Esprit divin lorsque le fils terrestre la soumet à la Volonté divine. Parce que qu'est-ce qu’est ta vie sinon une lente transformation de ton esprit pour que tu reconnaisses la nécessité de te plier à la Puissance divine et ne possèdes-tu pas la libre volonté pour que tu puisses l'utiliser pour chercher en toi le Père divin, le Créateur du Ciel et de la Terre, et que tu tendes à te rapprocher toujours plus de Lui. Lorsque tu l'auras reconnu, l'Esprit de Dieu coulera à travers toi, et tu vivras toujours de nouveau dans Sa Grâce, et ta fin sera bienheureuse.

Amen

La Révélation du Seigneur Lui-même

B.D. 0327 from 10 mars 1938, taken from Book No. 8

Au Nom de Dieu il te sera révélé un incomparable événement sous une forme nouvelle, et tout ce qui est autour de toi est soumis à la Volonté du Seigneur, et là où les Forces de l'Esprit divin se répandent continuellement sur un fils de Dieu, là le Seigneur Lui-même se révélera, et ensuite Il demeurera dans le cœur du fils et lui accordera le Don d'annoncer sans difficulté ni entrave la pure Parole de Dieu, parce qu’en lui et au travers de lui parlera le Seigneur Lui-même. Sa joie sera la Joie du Seigneur, et ainsi dans une vraie Béatitude du cœur un fils de Dieu exécutera maintenant seulement la Volonté du Seigneur, et grâce à son amour pour le Seigneur il agira aussi dans l'amour et pour la Bénédiction de ceux qui marchent sur la Terre et auxquels est promise la Parole de Dieu. Le Seigneur exige l'engagement de ta vie et Il te donne infiniment davantage lorsque tu accomplis Son Exigence. Toutes ces choses qui se lèvent dorénavant sans ta collaboration indiquent une foi vivante que tu mets bien en pratique mais cependant pas par ta propre force, mais comme moyens exécutoires de la Volonté et de la Force divine; de telles choses tu dois les reconnaître comme provenant d’un pouvoir supérieur, et si tu ne peux pas les expliquer humainement, elles font de toute façon se lever une lumière. Et cela est le but du Seigneur: que vous commenciez à vivre la vie qui doit vous mener vers le Haut. En vous doivent être réveillés tous les instincts spirituels, les journées ne devraient pas passer pour vous sans paix et sans joie, car maintenant vous devez apprendre à connaître le bonheur et la joie intérieure. Vous devez aussi apprendre à reconnaître combien ternes sont les biens de la Terre, combien vide ils laissent votre âme!

Si vous voulez goûter la joie de la Terre, alors vous resterez toujours en deçà de votre destination, vous ne pourrez pas pénétrer les régions qui vous sont ouvertes seulement lorsque vous cherchez l'éternelle Divinité, parce que Celle-ci ne se trouve pas sur la Terre au milieu des passe-temps bruyants, au milieu des joies et du péché. Si votre âme a le désir de la Vérité et du mûrissement spirituel, alors elle n’est plus séduite par la splendeur et les œuvres qui éblouissent le monde, alors à celles-là tournez les épaules avec bonne volonté et regardez à l'Infini, parce que c’est de là que provient la lumière, et dans une heure de solitude vous expérimentez sur vous la Grâce du Seigneur. Ce qui est saisi dans la Clarté divine, peut difficilement à nouveau revenir dans le noir de l'ignorance, et maintenant l'âme sera poussée par une insoupçonnée nostalgie de la Lumière, et là sera aussi votre victoire, parce qu'ensuite vous interviendrez en aidant au Nom du Seigneur pour montrer aux hommes cette voie, pour allumer en eux un lumignon spirituel, le Seigneur Lui-même se révélera à eux, ce qui créera en eux stupeur et étonnement et remuera l'âme de quelque fils terrestre, parce que Sa Compassion et Son Amour sont si grands, et Il veut frapper partout pour que soient ouvertes les portes du cœur.

Amen

Le refus de la pensée d’une continuité de la vie après la mort

B.D. 0328 from 11 mars 1938, taken from Book No. 8

Occupe-toi des Paroles qui t'arriveront aujourd'hui: c’est le début inouï de la volonté d’indiquer aux hommes en ces temps de totale cécité spirituelle que l'état de leurs âmes après la mort est la conséquence de ce à quoi ils ont aspiré eux-mêmes, et qu'ils ne peuvent ensuite jamais améliorer arbitrairement cet état une fois qu'ils auront quitté l'enveloppe du corps. Comment peut-on indiquer aux hommes une telle chose quand ils refusent n'importe quelle pensée concernant une existence de l'âme après la mort, comment peut-on mettre un désir à l'activité spirituelle dans de tels cœurs chez des personnes qui secouent la tête envers tout ce qui pourrait indiquer une continuité de la vie après la mort? Dans leur aveuglement ils ne croient simplement à rien et préfèrent de loin cette pensée à la foi dans une continuité de la vie, parce qu'alors ils espèrent se soustraire à la responsabilité qu’ils craignent, même s’ils ne veulent pas l'admettre. Maintenant le Seigneur Lui-même se met à l'Œuvre. Il veut se procurer l'accès aux cœurs des hommes, donc ce qui se lève sous tes mains est une démonstration qui explique tout sur l’Activité de l'Esprit divin. Le Seigneur ne laisse jamais attendre dans l'ignorance de l'esprit ceux qui sont de bonne volonté et à eux il est indiqué au travers de signes substantiels l’Activité visible de Dieu, mais une chose restera toujours, c’est que maintenant l'homme doit aussi s’efforcer tout seul d’orienter son esprit dans la direction d’où uniquement lui peut venir et viendra l'Éclaircissement, et celui-là trouvera la Vérité, et la Force de Dieu viendra à sa rencontre en l'aidant si celle-ci est sérieusement implorée par la prière.

Amen

Paroles de consolation du Père - la défense des livres

B.D. 0329 from 12 mars 1938, taken from Book No. 8

Quiconque est attiré près de Moi, celui-là reste en Moi et Moi en lui, et celui qui dorénavant observe Mes Commandements ne mourra pas dans l'Éternité, parce que Je suis Celui qui le réveille du sommeil et le porte à la Maison dans Mon Royaume. Et ainsi accorde-toi, Ma fille, avec l'Ordre créé par Moi, et ne donne pas ta vie actuelle en sacrifice au monde qui menace de te détruire et voudrait de nouveau te capturer si tu ne résistes pas à la tentation qui s'approchera de toi. Une douce prière tournée vers Moi et Je te soutiendrai pour que tu perçoives Ma Proximité et que tu restes en Moi. Ceci a toujours été offert aux hommes et une voix dans leur cœur le leur indiquait, mais le désir pour les joies terrestres était toujours beaucoup plus fort que la volonté pour le perfectionnement spirituel, et donc à eux restait caché l'Être de la Divinité. Chaque temps exige un plein engagement, mais maintenant c’est un Commandement urgent que de rassembler toutes les Forces contre l'ennemi de l'âme. Vous pouvez encore passer à gué à travers une eau trouble, mais vite une boue fangeuse vous rendra difficile la progression, et même elle vous la rendra impossible, alors mettez tous vos mains à l'œuvre, parce que cela sera nécessaire, l'œuvre est le travail sur votre âme, parce que dorénavant vous serez en pleine possession de vos forces seulement encore pour peu de temps et vous pouvez les utiliser selon votre bon vouloir, mais vite des obstacles vous empêcheront de toute façon l'exécution de votre volonté, vous arriverez à une situation de contrainte et vous ne saurez pas quelle voix vous devez suivre, la voix de l’extérieur ou celle de l'intérieur de votre cœur. Et vous devrez vous faire vraiment violence si vous voulez vous libérer des influences obscures et du commandement provenant de l'extérieur. Votre arme la plus forte dans la lutte pour le salut de votre âme est de demander la Bénédiction de Dieu sur tout ce qui arrive, alors le Père céleste vous guidera hors de tout danger. Chacun doit rester dans la sagesse du cœur lorsqu’il projette ses pensées vers le haut d'où uniquement vient l'Aide. Cela te sera révélé au temps juste, lorsque ta volonté terrestre s’orientera conformément à celle de ceux qui veulent te guider, alors fait attention à toi et ne vacille pas, Ma fille, il y a beaucoup de joies sur la Terre, mais toutes ensemble elles ne valent pas la paix intérieure de l'âme qui est assurée pour le fils de Dieu qui Me désire. Autour de toi et en toi doit dominer seulement ce qui est de Dieu, et seulement Mon Esprit doit pénétrer dans ton cœur, et ce qui vient de l'extérieur, fuis-le. Dans la profondeur de ton cœur l’étincelle divine de Mon Amour se vivifie et devient une flamme toujours plus claire, et ce que J'ai une fois allumé, Je ne le laisse jamais plus éteindre. Tout l'être et son devenir est déterminé par Mon Amour, et là où il manque, rien ne peut se lever, parce que la Force qui commande s'écoule de la Divinité, et elle est sagement assimilée seulement là où l'être a souhaité une intime liaison avec Moi, et de cela il résulte qu'une unification qui dure toujours avec Moi doit être aussi pour toi une grande Bénédiction, qui protègera toujours ton cœur craintif de toute mauvaise influence. Vous vivez justement pour combattre pour le salut de votre âme, et si vous luttez dans la confiance en Moi et que vous vous réfugiez dans Mon Amour pour toute misère de l'âme, vous vaincrez, parce que Je permets ces luttes contre vous seulement pour que vous deveniez forts; vous devez mûrir en vous-mêmes, et vous ne devez jamais oublier, que J'attends seulement votre appel, pour pouvoir vous libérer. Celui qui se tourne vers Moi plein de foi et de confiance, ne doit jamais être découragé, il M’a consacré son cœur avec chacune de ses pensées et ainsi il vit dans Ma Grâce. Maintenant, Ma fille, écoute dans l'esprit Mes Paroles: Ce qui t'est annoncé dans l’Ecriture et dans les livres, tu dois le recevoir comme si cela provenait de Moi et ainsi tu t’approprieras un savoir qui dépasse de loin ton talent naturel. Alors tes sens te feront découvrir lentement une image qui est en parfaite syntonie avec ce qui a été créé dans le Cosmos au travers du divin Créateur. Et malgré cela la vie future t’apportera encore souvent des occasions dans lesquelles tu te demanderas pourquoi la Volonté du Créateur a permis que ces Œuvres spirituelles données par Moi aux hommes leur ont été cachées ou défendues. Mais cela s'est produit selon un sage Plan. Qui parmi vous les hommes a faim et désire le repos, à celles-ci elles doivent bien être offertes, mais qui croit pouvoir détruire Mes Œuvres en verra de nouvelles se lever, parce que Mes Forces agissent partout, et là où Je veux, aucune interdiction ne viendra poser de barrières, et ceux qui ont besoin de repos sauront bien le trouver, parce que telle est Ma Volonté.

Ainsi reconnais toujours plus que Je suis au milieu de vous avec Mon Amour, que Je guide chaque cœur pour qu'il Me trouve et reste avec Moi dans l'Éternité.

Amen

Le pouvoir juridique

B.D. 0330 from 13 mars 1938, taken from Book No. 8

Abaissez-vous devant le pouvoir juridique et voyez en lui toujours un envoyé de Ma Volonté. Mais là où la loi vous demande de renier la foi, là obéissez à la voix de votre cœur, parce que Je vous la donne pour que vous puissiez reconnaître ce qui est juste ou injuste. Qui vous commande de refuser Ma Parole, répondez-lui que vous restez dans Ma Volonté, et vous demeurerez devant Mes Yeux, et Je vous donnerai la Force d'offrir résistance à des telles prétentions. Je veux vous annoncer en rêve, quel est votre fonction, pour que vous appreniez à comprendre quel Don J’ai imaginé pour ceux qui ne craignent aucun pouvoir terrestre supérieur lorsqu’il s’agit de Ma Parole. Quoiqu’il arrive vous êtes intouchables, parce que durant cette vie terrestre vous êtes protégés par Moi tant que vous agissez selon Ma Volonté. Qu’est-ce qui pourrait vous menacer si Moi-même suis avec vous? Et qui s'oppose à Mes Ordres, celui-là obtiendra difficilement quelque chose, et Ma bénédiction ira à celui qui Me suit avec bonne volonté, parce que l'homme gagne sa récompense par son action. Et ainsi le Seigneur laisse régir sans exception le pouvoir juridique, s'il ne va pas contre l'Ordre divin. Ce que Dieu met sur le peuple pour le dominer doit être reconnu en tout temps. Parce que pour mener le peuple le Seigneur met en place un pouvoir supérieur et lui donne le droit et tout pouvoir sur le peuple sur la Terre. Donc soyez soumis à ce pouvoir, et vous vous acquitterez de la Volonté du Seigneur. Mais lorsque ce pouvoir est utilisé contre les Commandements de Dieu, alors le gouverneur s'est approprié un pouvoir qui ne lui a jamais et encore jamais été assigné par Dieu, et il se rebelle pour ainsi dire contre la Puissance la plus sublime, à laquelle lui-même est soumis. Alors il oublie son devoir qui était de s'en acquitter. Il n'est ni sage ni juste dans la gouvernance du peuple, et il le mène hors de la voie droite. Il n'est pas un représentant de la Puissance divine pour le peuple, mais il est plutôt au service des pouvoirs obscurs. Alors chacun doit trouver tout seul cette voie droite, mais pour cela il doit d’abord avoir l’intention de servir Dieu, de s'acquitter de la Volonté de Dieu et d'observer Ses Commandements. Et si en cela il est empêché par le pouvoir juridique, alors il devra combattre, mais il sera toujours soutenu par l'Esprit de Dieu, le Seigneur et Sauveur Lui-même. Pour ceux-là et pour ce monde il existe seulement une Volonté, et elle doit rester dans toute l'Éternité l'unique tâche pour chaque être. Les démons cherchent à agir et à inciter tous les hommes contre la Parole de Dieu. Mais s'ils prennent possession du cœur d'un guide du peuple, alors cesse pour lui le droit d’être ce guide. Alors chaque vérité se transforme en mensonge et en supercherie, alors le juste devra souffrir, et l'ignoble arrivera aux honneurs. Subséquemment il ne peut jamais et encore jamais faire progresser le peuple, et ses pensées et ses actes seront déformés et ne resteront pas purs et propres, ils deviendront faux et dans son aveuglement il parcourra des voies fausses. Mais ceci ne durera pas l’éternité et la Vérité se fera une brèche, Ma Parole se lèvera à nouveau parmi les hommes et l'Ordre divin sera retrouvé pour ceux qui sont de bonne volonté et croient en Moi. À ceux-ci Moi-même Je donnerai Mes Commandements dont ils s'acquitteront fidèlement et avec cela ils sauveront aussi leur prochain de la nuit et de l'obscurité. Mon Amour veut leur donner une claire Lumière et si l'esprit cherche la Vérité en Moi et à travers Moi, alors il aura la Clarté et reconnaîtra ce qui est juste et ce qui est injuste, et saura accomplir avec justesse ce que Je lui commanderai, parce que Moi Seul le gouvernerai maintenant et toujours.

Amen

Merveilleuses démonstrations - leur but pour les mécréants

B.D. 0331 from 14 mars 1938, taken from Book No. 8

Dieu t'envoie Son Esprit et avec l'incorporation de cet Esprit dans ton cœur la Volonté divine pose la pierre fondamentale pour de nouvelles et merveilleuses démonstrations de Son très grand Amour pour les hommes. Qui arrive une fois en possession de cette Grâce divine est à même d’accueillir pour un temps incalculable la plénitude des Enseignements divins, sans que l'Esprit divin ne se manifeste jamais d’une manière complète. Cela est un processus que seulement peu peuvent évaluer pleinement à cause de leur absence de foi face à de tels événements vraiment merveilleux, dont le motif est à chercher uniquement dans le faible désir de connaissance des hommes terrestres mécréants dont la tendance à l'autoglorification augmentent toujours davantage, et qui veulent repousser tout plutôt que de s'occuper d’un peu plus près avec une foi enfantine d’un tel Miracle. Mais dans quelques années les démonstrations de tels extraordinaires témoignages d'Amour de la part du Seigneur et Sauveur seront si répandus que même le pire des adversaires s'en étonnera et ne cherchera plus la réponse sur un sol peu profond. Seulement alors commencera la fatigue et la persévérance des domestiques de Dieu pour apporter de riches fruits, et la Parole de Dieu sera bienvenue à ceux qui cherchent leur Dieu dans le cœur et aspirent à être une vraie progéniture de Dieu. À tous ceux qui jusqu'à présent cela avait été offert, le Seigneur mettra la Couronne de Son Amour et donnera aux mécréants encore d’ultérieures démonstrations de Son Omnipotence et de Sa Bonté. Là où l'homme est mis face à quelque chose d'insaisissable, là il sera ébranlé à l’idée de penser qu’il est oisif, là est indiqué visiblement la Puissance ultra-terrestre, et alors il cherchera à résoudre l'énigme grâce à son esprit, mais il n’y réussira pas. Mais ces Enseignements évidents auront un effet immensément bénéfique sur beaucoup de fils terrestres, et certains se laisseront guider avec bonne volonté par la divine Main du Père. Parce que cela est le but des Miracles que Dieu réalisent sur la Terre pour le salut de l'humanité, et en cela vous reconnaîtrez toujours l'Esprit de Dieu qui veut prendre possession de chaque cœur d'homme.

Amen

La Bénédiction de Dieu sur terre et dans l’esprit

B.D. 0332 from 15 mars 1938, taken from Book No. 8

Pour ce monde il n'y a aucune Bénédiction de Dieu si l'homme ne se tourne pas en priant pour celle-ci vers le Père céleste. Parce que chaque action pour la vie terrestre a déjà sa bénédiction dans l'exaucement des besoins corporels, et l’homme n'a à attendre aucune bénédiction ultérieure pour l'Éternité parce que chaque action sur la Terre se récompense déjà toute seule. Seulement lorsque l'homme est en mesure de séparer l'activité terrestre de celle spirituelle, il saura estimer la valeur qui se trouve dans la Bénédiction du Père céleste. Chaque événement, aussi petit qu’il soit, sur lequel est suppliée la Bénédiction d'en haut et qui commence avec Celle-ci procurera son fruit soit sur la Terre comme aussi dans l'Éternité. Parce qu'il existe une différence remarquable entre l'activité bénie et non bénie. Une pensée envoyée à Dieu a pour l'effet que les êtres spirituels qui sont donnés à l'homme pour sa protection prennent vite soin du fils d'homme et sauront le guider et le conseiller. Et ainsi une initiative sur laquelle repose la Bénédiction de Dieu, n'échouera pas facilement, et l'activité spirituelle avec celle-ci sera accompagnée de succès, vu qu’elle est la chose la plus importante qui revient à l'être terrestre. Donc tournez-vous toujours vers le Père céleste, et ne commencez rien sans vous être recommandé à Sa Grâce. Vous conquerrez des biens inestimables, votre activité terrestre sera assurée, et le Seigneur prendra soin de votre esprit et Il le bénira pour qu'il soit promû pour l'Éternité. En Son Nom vous réussirez chaque travail, et vous pourrez passer sans fatigue à travers la vie terrestre parce que la Bénédiction de Dieu vous tient loin des préoccupations corporelles, et vous deviendrez toujours plus fort dans l'esprit.

Amen

Exhortation à suivre la Voix intérieure – Piliers fondamentaux pour la Vérité

B.D. 0333 from 15 mars 1938, taken from Book No. 8

Reconnais la Volonté de Dieu et suis-la toujours. Et lorsque la Voix intérieure te pousse à penser à ton bien corporel seulement en second, alors tu dois suivre cette Voix et te dédier pour cela avec plus de ferveur à la préoccupation pour le bien de ton âme, parce que seulement celui qui s’efforce toujours de s'acquitter de la Volonté de Dieu, reste toujours dans Sa Grâce. Ainsi il t'est donné le Commandement d'agir sans interruption pour le bien des âmes d'innombrables fils terrestres. Et dans cette activité tu lutteras pour arriver à la perfection et ton appel te promouvra la vue spirituelle et elle t’apportera des avantages d’une manière incommensurable, mais tu dois aussi accepter chaque Avertissement que le Seigneur te fait arriver, et les suivre ensuite pleinement et consciencieusement, alors il te sera donné la garantie pour une activité riche en bénédiction. Mais maintenant occupe-toi de nos paroles et laisse-toi guider pour contempler spirituellement, parce que là où tu cherches la Vérité, tu la trouveras ensuite seulement d’une manière instructive lorsqu’il t'est devenu totalement clair que ton esprit doit atteindre une certaine maturité pour être retenu digne du Seigneur de pouvoir pénétrer dans des champs dans lesquels le Seigneur Lui-Même veut être le Maître d'Enseignement pour Ses serviteurs sur la Terre. Un grand dévouement – une grande humilité et modestie, et une foi confiante doivent être les piliers de fond, sur lesquels peut ensuite s'édifier avec Sagesse une divine et claire Lumière de connaissance. Pour obtenir cela, tu dois toujours seulement lutter et prier, parce que chaque affaissement dans la prière affaiblit ton esprit et te rend tiède et négligée dans ta tendance spirituelle. Donc écoute toujours et toujours de nouveau la Voix dans ton cœur qui te mettra toujours en garde lorsque tu es en danger de te détourner et qui te chuchotera aussi lorsque tu dois prier en demandant la Force. Fait toujours attention à ce que le Seigneur te dit à travers la Voix intérieure, alors tu resteras dans Sa Bénédiction et il ne sera pas nécessaire que tu craignes, parce qu'avec chaque prière une nouvelle Force te revigore.

Amen

Animosité des pouvoirs malins - «Guide-nous dans la tentation ....» - (et «ne nous soumet pas à la tentation ....»)

B.D. 0334 from 16 mars 1938, taken from Book No. 8

Ne te préoccupe pas, Ma fille, tu réussiras toujours plus à anéantir les forces du malin qui t'entourent toujours et encore et elles ne s’arrêteront pas dans leur lutte, mais plus intimement tu aspires à la liaison avec Moi, moins d'effet aura l'initiative de ces pouvoirs. De même que le sage du monde doit se défendre contre les attaques de ses adversaires qui veulent diminuer sa renommée et son mérite, ainsi un homme qui cherche toujours la Vérité spirituelle est bien plus exposé à des contrariétés ennemies parce que ces pouvoirs cherchent à faire tomber l'âme, et pour obtenir cela, ils ne reculent devant aucun moyen. Si maintenant sur la Terre vous êtes ainsi persécutés par la partie adverse, alors votre volonté et votre force doivent être extraordinairement grandes si vous voulez leur prêter résistance, vous devez savoir que pour arriver à Moi vous devez combattre, sinon vous ne pourrez autrement recevoir la récompense, l'éternelle Béatitude, vu que vous devez Me contempler. Pourquoi la vie vous deviendrait-elle si difficile si vous savez quel incommensurable bonheur vous attend? Prenez tout avec patience, ne devenez pas petits et craintifs, restez dans la prière, et les tentations s’éloigneront de vous, et plus forts vous sortirez de chaque danger. Ma Volonté maintenant et toujours est que celui qui doit vaincre est celui qui voit en Moi son But, pourquoi laisserais-Je peut-être faire naufrage un fils qui tend les mains vers Moi et Me désire? La Terre est une vallée de souffrances, elle a été créée pour vous, pour que sur elle vous atteigniez ce qui est votre destination, et ainsi il doit être aussi donné la possibilité à toutes les puissances malignes de combattre contre vous, pour qu’avec cela soit mise à l'épreuve votre Force, parce que vous ne pourriez autrement pas vraiment arriver à ce qui vous est assigné comme but final. Mais dans toute misère de l'âme il suffit d'invoquer le Père céleste, et de Le prier: «Guide-nous dans la tentation ....» alors votre volonté à ne pas succomber à la tentation sera comptée comme une résistance accomplie contre tout ce que vous craignez. Rendez-vous toujours compte que vouloir reconnaître la vraie Divinité expose à de telles épreuves si vous ne demandez pas toujours et toujours de nouveau l'Aide de Dieu qui ne vous sera certainement pas refusée. Ainsi veille à ce que toutes tes pensées et tes actes ne soient pas inspirés par des influences malignes, afin de recevoir Mes Enseignements encore plus pure et digne. Ma Bénédiction t'accompagne.

Amen

Le travail spirituel - la faim spirituelle - la Grâce divine

B.D. 0335 from 16 mars 1938, taken from Book No. 8

Une claire Lumière de l'Amour divin est destinée à tous ceux qui ont une profonde foi dans le Sauveur, et se mettent dans un état spirituel qui les soulève très au-dessus de la Terre et qui les rend totalement incapables d’aspirer aux biens de la Terre. Parce que lorsqu’un fils de Dieu, attiré dans l'Enceinte de Son Amour, renonce volontairement à tout ce qui est terrestre, il sera toujours plus purifié dans l'esprit, il exploitera chaque heure pour le travail spirituel et il consacrera toute sa vie au Seigneur de la Création. Tous les instants de création spirituelle sont bénis sur la Terre, l'homme se trouve pour ainsi dire dans une activité qui le guide vers le Haut, marche après marche, il suffit d’un instant de Lumière pour réveiller dans l'âme de ce fils terrestre une connaissance, qui est décisive pour le temps et pour l'Éternité. Le Seigneur Lui-même est dans le cœur en de tels instants bénis pour trouver accueil et donc l'esprit lui-même est éclairé instantanément. Le Seigneur et Sauveur permet que le fils terrestre jette un regard sur Son Royaume, même si souvent il ne le reconnait pas, mais ce Signe de l'Amour divin ne reste pas sans effet, à nouveau d’autres cherchent Dieu et se tournent vers Lui en demandant et en priant le Cosmos, car de là aussi viendra la lumière, parce que le Sauveur cherche infatigablement Ses brebis égarées pour qu'elles reviennent dans Son troupeau. Le vrai but de Son infinie Providence est justement toujours et seulement de guider à nouveau Ses fils vers le Père. Mais parfois la Volonté du Seigneur permet aussi que Ses fils doivent languir, et Il ne les saisis pas tant qu’ils n’ont pas faim pour la fortification spirituelle. Cela est un Signe de la Providence divine, parce que si vous n'avez pas faim de ce qui vous est offert vous le repoussez facilement. Mais ceux qui le désirent dans le cœur l'accepteront joyeusement, et seulement alors ils s'activeront vers le vrai but, parce que lorsque vous est offerte la Grâce divine vous ne pouvez pas mesurer sa valeur, vous ne reconnaîtrez même pas ce qu’elle doit être pour vous. Seulement lorsque vous languissez et que votre âme vous semble entièrement abandonnée, vous saisissez la grande valeur de la Grâce de Dieu, vous la demandez et vous êtes reconnaissants lorsque vous êtes satisfaits, et seulement alors le Seigneur fait suivre la manifestation de Sa Grâce des Signes de Son Amour Paternel qui toujours se répètent, et vous ne serez pas comblés tant que vous ne le désirerez pas du plus profond du cœur. Alors vous êtes conquis pour la Vie éternelle, et vous pourrez bien être opprimés de la part de l'ennemi de votre âme mais vous n'en serez jamais plus la victime, car l'Amour du Seigneur veille sur vous, Il garde Ses brebis pour que personne n’aille à sa perte.

Amen

Le vase d'accueil – Les membres organiques - le but du cœur

B.D. 0336 from 17 mars 1938, taken from Book No. 8

Vous voyez, c’est comme une grande mer de Lumière qui doit inonder l'humanité. Des centaines d'années pourront bien se passer jusqu'à ce qu’un éclaircissement définitif de l'humanité puisse être atteint, mais si le Seigneur demeure au milieu de vous, alors avec Sa Volonté tout est possible et les vases pour accueillir la Lumière, la Vérité et la connaissance seront posés dans beaucoup de lieux. Si l’un de vous, les hommes, a la nostalgie d'être lié dans un profond amour avec votre Sauveur, alors Il peut très bien vous employer comme vase d'accueil, et si ensuite vous subordonnez toujours votre volonté à la Volonté divine, alors vous agirez continuellement seulement comme il vous est assigné. Et de tels ouvriers de bonne volonté le Seigneur en a besoin de beaucoup dans Sa Vigne, partout où il y a seulement une vraie religiosité qui a son origine dans le cœur et dans l'amour, là le Seigneur agit et est toujours proche. Ainsi il y a une constante liaison entre le Ciel et la Terre, elle est même si évidente, que chacun la reconnaît si seulement il veut ou voulait chercher à la contempler avec les yeux du cœur, car avec ses yeux corporel, lesquels sont toujours tournés vers le matériel, il reconnaitra difficilement l'Être de la Divinité et Sa manière d’agir. Mais cela dépend ensuite toujours de vous-mêmes. Chaque membre organique a son but, et exécute la destination qui lui a été attribuée selon la Volonté du Créateur. Et ainsi le cœur doit s'acquitter aussi de la destination qui lui est assignée, à savoir: d'accueillir en lui tout le spirituel, le Véridique divin, et de rester ainsi en constante liaison avec l'Entité la plus sublime, l'éternelle Divinité. Toutes les autres fonctions du corps humain ont seulement pour but d'être utiles à la vie corporelle, mais le cœur avec sa vraie activité mène à l'Éternité, il procure à l'homme des valeurs éternelles, tandis qu'il accueille tout le spirituel et l’élève et ainsi il est porteur de chaque pensée spirituelle, ce qui en général signifie pour «l’homme seulement la vraie vie» et lui garantit un développent spirituel ultérieur. Si le cœur humain n'était pas le vase d'accueil pour tout le Divin, où pourriez-vous chercher alors pour vous les hommes le vrai but de la vie? Vous viendriez et iriez de cette Terre semblables à des produits de la Terre engendrés d’une manière mécanique, alors votre demeure sur celle-ci n'aurait toutefois aucun autre sens qu’une fertilisation continue la Terre dès que votre corps serait passé par la décomposition lorsqu’il quitte cette Terre. L’inutilité d'une telle vie terrestre au sens de la Création doit vous sauter aux yeux, ou bien croyez-vous que le divin Créateur n'a pas conçu Son Plan de Création d’une manière plus sage que de créer des êtres qui après un bref temps terrestre se dénouent en rien? Oh, combien vous êtes pauvres spirituellement si vous êtes de ceux qui font leur cette opinion erronée. Un jour votre connaissance deviendra amère, parce que sur Terre vous n’avez jamais sanctifiée la Volonté du Créateur qui vous était révélée, si vous-mêmes ne vous considérez pas comme ce que vous êtes, c'est-à-dire des fils procédés du Père, qui sur la Terre doivent atteindre l'état primordial pour pouvoir revenir dans l’éternité à nouveau au Père, et qui ont seulement une unique tâche sur la Terre, c’est de devenir semblable à Dieu, pour être éternellement uni avec le divin Esprit du Père. Devant un tel obstacle l'intelligence de l'homme échoue, et étant donné qu’il ne peut pas sonder ce fait, alors il rejette vite tout et ne voit dans son existence rien d’autre qu'un hasard, auquel il doit sa vie terrestre. S'il connaissait la voie de la chair que son âme a parcourue auparavant, et s'il pouvait la revivre intérieurement en retro-vision, alors le but de sa vie lui serait évident, mais alors la vie terrestre serait sous une certaine contrainte de sorte que la pleine admission de sa tâche n'aurait plus une telle valeur pour lui. L'homme doit croire ce qu'il ne sait pas, son esprit doit se développer dans la perfection, il doit la trouver dans l'amour pour le Seigneur et Créateur. C’est à ce prix que l'homme pourra se réjouir de l'extraordinaire Grâce de Dieu s’il réussit par Lui-même, par sa propre poussée, à se détacher du terrestre. Sa vie correspondra au but. Est infiniment plus sage celui qui, pour le bref temps terrestre, cherche déjà la liaison avec son Sauveur. Celui-là a reconnu sa destination, parce que le Seigneur Lui-même lui a mis la Lumière dans le cœur, et il marche maintenant sur la Terre dans cette Lumière de la connaissance qui apporte Bénédiction et utilité pour l'Éternité.

Amen

Le constant développement vers le Haut - stade de vie manqué

B.D. 0337 from 18 mars 1938, taken from Book No. 8

De même que les créatures sur la Terre doivent expérimenter un constant développement vers le Haut, ainsi même l'homme expérimente sur lui un développement toujours continu. Et cela doit être éternellement ainsi, afin que tout reste dans l'Ordre divin. Donc un arrêt ou une rétrogradation dans le progrès spirituel est contre l’Ordre divin, et en cela vous pouvez mesurer combien de graves conséquences doit avoir sur une créature un arrêt dans l'obscurité spirituelle et combien d’amertume et de regrets cette créature aura à supporter dès que l'âme arrivera à la connaissance de son existence de vie manquée, lorsqu’elle devra reconnaître, à travers combien de marches elle a déjà dû combattre, même si cela s’est fait inconsciemment, pour atteindre le stade de l'incarnation en tant qu’homme, dans laquelle elle peut se former selon sa volonté, et maintenant elle se trouve confrontée à une situation qui ne correspond pas le moins du monde à la Disposition divine. Vous voyez, c’est incomparablement mieux de ne pas avoir éprouvé d'abord une vie terrestre, parce que vous n’auriez alors pas à vous reprocher d'avoir accepté la Grâce de l'incarnation, et d’en d'avoir abusée. Tant que vous arrivent des Avertissements, il vous est encore ouvert une voie vers la Lumière, mais malheur à ceux qui laissent passer obstinément tout seul tous les Avertissements. Pour ceux-là la Compassion de Dieu est si grande et Son Amour si infini, qu'Il voudrait guider tous ces êtres dans la rayonnante Éternité compénétré de Lumière. Pour cela Il pense à chaque âme et Il veut lui indiquer l'Éternité à travers la souffrance et les coups du destin, parce qu'autrement l'homme ne peut être rendu attentif à l’existence d’un Être supérieur qui tient en Main sa vie, son être et le son devenir. La connaissance de la faiblesse et de l’impuissance de l’homme en tant que tel devrait donc suffire à ouvrir les yeux à ceux qui ne veulent pas être guidé par leur destin, bien qu’ils doivent toutefois être soumis à un Être supérieur. Alors chaque homme devrait faire tout jusqu'à l'extrême, pour s'acquitter de ce que demande cet Être supérieur. Mais est-il si difficile de se subordonner volontairement au Père céleste, lequel dans sa Bonté et Son Amour fait infiniment tant de Bien pour vous et dont l'unique Préoccupation est de vous conquérir pour le Royaume éternel? Priez pour la lumière de l'esprit, et vous pourrez être saisi dans la même mesure que votre prière monte du cœur au Père; plus intimement vous priez, plus exhaustivement vous instruit le Seigneur.

Amen

Pourquoi Dieu permet l’oppression à travers l'avidité le mensonge et l’injustice?

B.D. 0338 from 19 mars 1938, taken from Book No. 8

Il te suffira d’un peu de foi dans la Justice de Dieu pour te rendre compréhensible ce qui t'est encore inexplicable. Si les hommes étaient prédestinés dans leur destin ils ne pourraient jamais trouver avec leur libre volonté la foi dans notre Seigneur et Sauveur, comment seraient alors les choses entre vous? La Volonté du Père permet parfois des actions qui ne paraissent pas adaptées à la promotion de l'âme de l'homme, mais elles agissent de toute façon indiciblement sur celle-ci, et dans un sens plutôt avantageux que désavantageux. Regardez la masse du peuple, il se trouvera peut-être parmi elle quelqu’un qui avait besoin d’être privé de l'Amour et de la Bonté du Seigneur pour ne pas s’être tourné là d'où ils viennent? Mais les sens de l'homme sont attachés aux choses extérieures, et celles-ci capturent tout son cœur. Et ainsi le Seigneur doit lui faire d'abord reconnaître combien inutiles sont les événements du monde, comment des masses entières d'hommes se laissent souvent mener dans le mensonge et la duperie au lieu de se laisser mener par le Guide d'en haut dans un vrai Amour et dans la Vérité alors qu’Il voudrait rendre les hommes infiniment heureux, mais Il est couramment repoussé, et en général non reconnu et ainsi Il ne peut pas être compris dans Son effet par les fils d'hommes. Si de telles masses à travers l'expérience et la réflexion pouvaient en arriver seulement une fois au point de prendre conscience que la différence de rang ne les protège absolument pas des bas instincts, là où se trouvent l'avidité, le mensonge, l'injustice et bien d'autres choses vraiment comme dans les basses couches, cela leur créerait des moments d'indignation, en effet l'homme se rebelle dans le cœur contre un tel pouvoir et souhaite sa chute au plus profond de son cœur qui refuse toutes ces démonstrations impures de l’activité humaine, cela lui libèrerait maintenant la voie vers le Haut. Il cherche le contraire ce qu’il devrait justement abhorrer intérieurement, pourtant intérieurement il désire la Vérité, la pureté et la justice, et dans l'homme se réveille le sens pour tout ce qui est noble là où il n'existe pas déjà. L’homme renaît alors pour ainsi dire dans l'abomination du péché, et cette connaissance pour l'homme est une Bénédiction, sinon l'homme passe à travers la vie sans que lui soit offerte l'occasion d'apprendre à connaître le péché et son inutilité, ou mieux ses conséquences désastreuses. L'humanité a à souffrir de la misère et de l'oppression à cause de tels temps, mais que sont ces préoccupations terrestres vis-à-vis de ce qui l'attend autrement dans l'Éternité.? Le Seigneur mène tout selon Son sage Décret, ce qu'Il permet a toujours seulement un but, celui de guider l'humanité sur les voies droites dans ses pensées, et avec cela il a été indirectement rendu à l'humanité un service pour le salut de son âme, tandis qu’elle languit sous la pression et s'indigne dans une juste irritation. Ainsi cherchez à voir le moyen employé par l'Amour pour la promotion de votre âme, et vous apprendrez à supporter tout dans la patience, parce que Seul le Seigneur sait pourquoi Il permet tout cela.

Amen

La création spirituelle et sa récompense - le travail terrestre et sa récompense - le travail dans l'au-delà

B.D. 0339 from 20 mars 1938, taken from Book No. 8

Tu vois, Ma fille, des milliers de personnes cherchent à se faire une image claire de l'Infini et des Lois qui y règnent, mais elles ne sont de toute façon pas en mesure de le sonder, mais il peut suffire d’un unique instant pour leur donner pleinement l'éclaircissement de la façon d’opérer et d’agir de Dieu. Et tous les hommes peuvent se préparer eux-mêmes à cet instant, si dans leur vie ils tournent seulement leur attention sur cela, et tendent toujours vers la perfection. Si ensuite l'enveloppe humaine constituée par le corps terrestre tombe, alors l’âme voit la grande Œuvre Miraculeuse de Dieu avec la plus lumineuse Clarté et saisit instantanément ce qu’un homme sur la Terre ne pourra jamais reconnaître. Et aspirer à cette perfection est votre but terrestre. Si maintenant vous voulez vous donner entièrement au spirituel, alors avec cela vous vous créez une possibilité de vous acquérir une vision spirituelle pour votre existence même sur la Terre, qui promouvra votre activité spirituelle et vous soutiendra efficacement dans votre travail spirituel. Parce que lorsque vous avez dépassé une fois la sphère qui semblait vous retenir comme avec des chaînes à la Terre, à la matière, vous resterez légers et libres, et votre activité sera dorénavant purement spirituelle; mais le Seigneur vous rappelle qu’il ne faut pas oublier les devoirs terrestres, partout où ils sont nécessaires. Parce que, de même que vous devez toujours vous acquitter d'abord de votre tâche qui vous est assignée sur la Terre, ainsi aussi dans l'au-delà vous attend le travail de l'amour, et un homme déjà habitué à une activité vivante sur la terre se soumettra aussi facilement et consciencieusement aux devoirs de l'amour qui l'attendent dans l’au-delà. Avec le travail de la Terre vous mettez à l'épreuve votre force, le Seigneur vous apporte Sa Contribution, pour que vous puissiez affronter votre tâche, et si dans la prière vous vous tournez vers Lui pour sa Bénédiction, elle ne vous sera pas refusée, et vous ne devrez jamais être inquiet de pouvoir manquer de Force pour votre activité sur la Terre lorsque l’activité spirituelle occupe votre cœur et que l'âme se tourne en haut pleine de désir. La plus belle récompense de la Terre est la conscience d’avoir accompli son obligation terrestre, et la récompense la plus douce vous attend au Ciel après votre temps terrestre pour l’activité de votre esprit. Et ainsi laissez les deux se développer. La Terre vous défiera tant que vous y demeurerez, mais tout vous deviendra facile si vous n'oubliez pas ni l'âme ni votre Seigneur et Sauveur qui est toujours prêt pour vous, lequel intervient partout en aidant si vous sollicitez Son Aide. Dans Son Amour vous trouverez toujours Force et Fortification.

Amen

Doutes sur la Divinité du Christ - la Doctrine du Christ devenu Homme

B.D. 0340 from 20 mars 1938, taken from Book No. 8

Mets en confiance ton cœur aux Pieds du Seigneur et Maître pour qu’Il le bénisse. Un instant lumineux te mène en haut et te fait contempler la Magnificence de Dieu. Et de nouveau arrivent au travers des innombrables envoyés de Dieu les Enseignements pour l'humanité, parce que le Seigneur Jésus Christ demeure au milieu de ceux qui veulent Le servir.

Et votre fonction sera de prendre soin de vos chers frères et sœurs terrestres et de leur annoncer les Prophéties du Seigneur, parce que Sa Volonté sanctifiée fait arriver de grandes choses parmi vous par Amour pour l'humanité. Et qui suit toujours Sa Parole sera appelé un disciple du Seigneur et il agira aussi sur la Terre comme c’était la tâche des disciples au temps terrestre de Jésus. Seul l’évènement historique de la vie du Seigneur sur la Terre vit toujours dans votre cœur, mais vous vous êtes éloigné de Son Enseignement et ne savez plus vivre dans cette pureté que le Seigneur vous a commandé si vous voulez devenir Ses disciples, parce que pour vous Son Enseignement a perdu son attrait du fait qu’en ces temps vous ne respectez plus la Divinité dans le Rédempteur de l'humanité, mais vous voyez seulement l'Homme et la Doctrine du Christ comme l'œuvre d'un Homme. Et c’est cela qui vous sépare de la Vérité et qui vous sépare aussi du Père céleste. Et avec une telle foi difficilement vous obtiendrez ce qui doit être le but de votre vie. Pendant le temps de votre vie terrestre votre opinion n’aura pas une grande importance, car vous êtes sur cette Terre seulement temporairement, mais ensuite suit la vraie Vie dans l'au-delà, toutefois pour vous elle peut aussi signifier la mort au lieu de la Vie. Vous devez demeurer dans la foi dans le Sauveur comme Fils de Dieu, si vous voulez avoir la Vie éternelle et ne pas devenir la proie de la mort éternelle. Alors le Médiateur du Père céleste vous donnera de nouveau la Force, si vous voulez Le reconnaître comme tel, et le chemin vous sera plus facile que ceux qui voudront le parcourir sans aucune Aide de la part de Celui qui vous a racheté de la plus profonde faute du péché. Si vous voulez que la foi dans le Fils de Dieu vous prépare le Royaume éternel, alors agissez comme Jésus sur la Terre vous l’a indiqué en plénitude, vous devez seulement reconnaître inconditionnellement la Divinité du Christ et vous approprier Ses Enseignements et observer tous les Commandements que le Seigneur et Sauveur a donné aux Siens sur la Terre. A cause de l’influence de ceux qui veulent détruire la pure Doctrine du Christ, il est devenu pour les hommes toujours plus difficile d’accepter les Enseignements pour ce qu’Ils sont, comme les Commandements donnés au peuple de Dieu par le Seigneur Lui-même. Et les hommes se sont toujours plus éloigné de la divine Vérité, ils ont laissé toujours plus en arrière les Enseignements du divin Sauveur et ils se sont par contre tournés vers de nouvelles formes qui desserraient toujours davantage la foi dans la pure Doctrine du Christ et enfin ils se sont perdus dans des enseignements erronés. Et aujourd'hui l'humanité est confrontée à un enseignement qui est très souvent déviant par rapport à la divine Doctrine du Christ et donc celle-ci est de plus en plus facilement refusée par l'humanité, et même la Divinité du Seigneur Lui-même est mise toujours plus en doute, voire même très souvent entièrement niée. Et ainsi maintenant nous nous trouvons dans un temps où commence une forte lutte pour le bien spirituel, pour la Vérité et pour la Lumière de la connaissance, bien que pour celui qui a le désir de s'approcher de la Vérité il viendra un temps juste. Mais combien rejettent globalement toutes les pensées concernant le spirituel, et en général toute pensée qui va au-delà du monde terrestre. Pour beaucoup de telles pensées sont un lest qui les surcharge seulement et donc ils les rejettent sans réfléchir. Pour ceux-ci la Gloire de Dieu, la Vie éternelle sont encore infiniment loin, et toujours plus infiniment loin.

Et pour ceux-ci le Seigneur laisse marcher Ses messagers à travers la vallée terrestre, afin qu'ils puissent ébranler partout les cœurs endurcis, parce que Dieu doit de nouveau être annoncé par tous les témoins de l’incarnation du Christ. La Parole de Dieu doit de nouveau se faire une brèche, personne parmi les hommes ne doit passer à travers la vie terrestre dans une totale cécité, il doit au moins être essayé d’ouvrir les yeux de ceux-ci de sorte que seulement la libre volonté de l'homme soit déterminante et cela jusqu’à ce que les efforts des messagers de Dieu soient couronnés de succès. Dans ce temps la tendance au spirituel sera soignée très particulièrement là où le Sauveur descend pour intervenir arbitrairement. Qui se soumet librement à la Volonté divine, percevra abondamment Ses Bénédictions de même que ceux qui s’obligent à une activité spirituelle toujours avec l'intention de servir le Seigneur. «Instruisez les faibles», dit le Seigneur, et alors Il enseignera en tout Amour chaque personne qui lui soumet sa pauvreté spirituelle. Le savoir d'un tel fils deviendra toujours plus grand s'il se tourne toujours seulement vers le Sauveur et est toujours prêt à accepter les Enseignements divins, en effet un sage n’a pas besoin d’être instruit, car la Sagesse appartient au fils de Dieu qui veut la recevoir et la redonner aux autres pour le service de l'humanité. Ainsi se répandra parmi vous, les hommes, la Doctrine du Seigneur, peu importe si vous voulez l'accepter ou non. Les vases pour l'accueil sont disposés et ils seront laissés là pour que se revigore avec leur contenu celui qui désire le repos. La Volonté du Seigneur domine tout le Cosmos. Il domine la création et chaque créature lui sera soumise dans l'Éternité.

Amen

La Grâce divine – les amis spirituels - Dangers de l'extérieur - Aide

B.D. 0341 from 21 mars 1938, taken from Book No. 8

Il y en a peu qui entendent la Voix du Seigneur, c’est pourquoi il est toujours commandé de rester dans la plus profonde humilité et de demander intimement la Bénédiction de Dieu. Bien que chacun agisse à partir du désir de son cœur, il faut que tous ses sentiments soient tournés vers l'éternel Seigneur, alors il pourra développer son activité quotidienne et sera même bénit par le Sauveur. Mais là où l'esprit ne s'adapte pas volontairement à toutes ces dispositions, il lui sera difficile de pouvoir correspondre à la Volonté divine. Vous tous qui désirez le Seigneur, demandez-Lui Sa Grâce. Aucun de vous ne perdra cette Grâce divine s'il suit la voix intérieure qui lui indique toujours le chemin. Les êtres spirituels qui vous entourent participent avec toute leur ferveur à chaque travail de l'esprit, vous n'êtes jamais abandonnés mais fidèlement gardés par ces êtres qui s’efforcent sans interruption de promouvoir vos âmes, et par ce travail ils s'acquittent de leur vrai travail dans l'au-delà. Occupez-vous seulement d'offrir une résistance contre toutes les mauvaises influences venant de l'extérieur, le danger est toujours en guet-apens autour de vous, vous êtes toujours exposés à des tentations qui veulent ruiner votre travail spirituel et aussi le travail sur vous-mêmes. Confiez-vous tranquillement à vos amis spirituels, ils repousseront tout danger loin de vous si seulement vous les désirez ainsi que leur protection. Aucun être terrestre ne peut se former tout seul par lui-même, et porter son âme à la perfection s'il n'est pas soutenu efficacement par des êtres spirituels, et ce soutien vous est donné avec une riche mesure si vous êtes seulement de bonne volonté dans l’emploi de cette protection, parce qu'autrement il est impossible de vous donner de l'aide, à travers votre propre volonté vous devez avoir établi la liaison avec ceux-ci avant qu'ils puissent vous soutenir activement, que ce soit dans l'activité terrestre comme aussi dans le travail spirituel ils vous assistent en vous aidant à accomplir tout pour le Seigneur et Sauveur et à agir en Son honneur dans l'Éternité.

Amen

Fuyez les joies du monde

B.D. 0342 from 21 mars 1938, taken from Book No. 8

Pour toutes les questions spirituelles tu peux te confier à nous sans danger, nous savons ce qui est utile, et lorsque ton âme est encore inquiète cela provient du profond désir de te montrer digne de l'Amour et de la Providence du Seigneur. Parce que celui qui n’a jamais peur de perdre est quelqu'un qui ne se réjouit pas de la possession. Et ainsi aujourd'hui le Seigneur veut te vivifier dans l'esprit. Fuie toutes les joies du monde. Ainsi sonne Son affectueux Avertissement, mais ce n’est pas pour t’enlever quelque chose qui te donne de la joie, mais seulement pour ne pas te rendre incapable d'accueillir des Enseignements spirituels. Tu ne pourras pas faire les deux choses en même temps, parce que les sens de l'homme se tournent très volontiers vers les passe-temps mondains, et ceux-ci ne laissent ensuite aucun espace pour quelque chose qui ne se laisse pas saisir avec la main mais peut être seulement accueillis par un esprit qui s’est détourné du monde. Ces deux concepts toucheront le cœur différemment, l'homme aura toujours le désir des joies terrestres avec son corps terrestre, mais alors l'esprit réussira plus difficilement à prendre demeure dans son intérieur. L'homme tourne toutes ses avidités vers les jouissances terrestres. Il lui semble lointain et irréel que l'Entité divine vienne à sa rencontre tant qu’il n'a pas encore compris que cela ne peut se produire seulement qu’après que soit établi le contact entre le Père céleste et le fils terrestre poussé par sa volonté d'entrer en liaison avec le Créateur. Cette volonté se lève ou bien a son origine dans l’âme de l'homme, mais pas dans un organe quelconque du corps humain. Si maintenant l'âme est prête à se soumettre au Seigneur, alors le Père céleste réveille en toi ce saint sentiment, à savoir: d'aspirer à l'unification avec l'Entité la plus sublime, et dès que cette volonté de l'homme devient action, l'unification a déjà eu lieu, et avec celle-ci commence une nouvelle vie pour l'homme, une vie qui, à coté de la vie terrestre et entièrement pour elle, forme l'esprit humain et le fait mûrir vers une perfection toujours plus haute. L'existence terrestre comme telle peut aussi à suffisance occuper l'homme pour qu'avec cela l'accomplissement de tous ses besoins terrestres soient assurés, mais la création du spirituel procure du fruit presque toujours seulement après le perfectionnement de cette existence terrestre. Là où le cœur humain est compénétré entièrement de la volonté de s'approcher du divin Esprit du Père et d’être nourri de l'Amour et de la Sagesse du Sauveur, là se lèvera bientôt pour le fils de Dieu une riche vie intérieure dont la plus grande préoccupation sera dorénavant de pouvoir jouir des joies spirituelles. Il ne désirera ardemment plus le monde et ses joies, mais tout le remue-ménage du monde lui semblera terne, et il désirera seulement ce qui restaure et réjouit spirituellement. Et pour vous offrir cela, pour vous procurer de vraies joies, le Seigneur vous met en garde contre les joies du monde.

Amen

Le danger de l’amour de soi-même – l'amour pour Dieu et le prochain

B.D. 0343 from 22 mars 1938, taken from Book No. 8

Dieu le Seigneur est prêt à vous consoler en tout temps, et Il le fait dans une pleine mesure lorsque vous vous tournez avec une totale confiance vers Lui. Lorsque le Seigneur Lui-même prend soin de chaque être vous expérimentez quotidiennement Sa Grâce. Il guide vos cœurs constamment vers l'Éternel, si seulement vous le recherchez. Mais une minuscule mesure d'amour de soi-même affaiblit déjà la grande Force de Grâce que le Seigneur vous transmet, parce que quelqu'un qui met son propre égo en avant, aura de la peine à trouver le droit chemin et à y rester, parce que l'amour pour Dieu et pour le prochain est le Commandement le plus haut qui dépasse tout. Ne devez-vous pas d'abord chercher à vous acquitter de ce Commandement? Mais vous ne devez pas vous mettre au premier plan. Tout ce que vous avez et ce que vous êtes, vous a été donné par Dieu; et dans la même mesure vous devez donner à votre prochain, vous devez le pourvoir avec tout ce que vous jugez précieux pour vous-mêmes, avant même que vous ne pensiez à vous-même et avec cela vous devez aimer votre prochain comme vous-mêmes. De cette façon vous recevrez la même mesure de grâce divine du Seigneur comme vous avez mesuré ce que vous avez donné à votre prochain. Si vous pratiquez ce très haut devoir, alors la vie sur la Terre vous offrira encore des choses incomparablement belles, et votre chemin vers le Père vous deviendra facile et vous pourrez vous former pour l'Éternité en étant toujours dans le Cercle de Lumière de l'Amour divin. Une brève prière pour recevoir la Force rendra ce commandement facilement exécutable et avec un vivant échange de pensées avec vos amis spirituels vous pénétrerez toujours davantage dans l'Amour et dans la Sagesse de Dieu, vous apprendrez à considérer sur la Terre tout avec des yeux spirituels. Le Commandement de l'amour stimulera jusqu'à la fin de votre vie une activité extrême et alors vous n’aurez pas parcouru inutilement votre vie sur la Terre, mais vous aurez aidé votre âme à progresser. Ce que vous avez fait à votre prochain dans l’amour vous aura déjà procuré une riche récompense sur vous-mêmes, et si avec cela vous arrivez dans un état plus parfait vous vous serez acquis la récompense du Ciel.

Amen

La voie du développement est une lutte constante - la lutte dans la nature

B.D. 0344 from 22 mars 1938, taken from Book No. 8

«Commence la lutte avec toi-même et sort-en victorieux». Ce sont les Mots du Seigneur qu'Il fait arriver à tous ceux qui ont une ferme volonté d'arriver vers Lui.

Dans la nature vous reconnaissez continuellement cette éternelle lutte, tout veut s'affirmer. Dans le règne végétal le germe de la graine perce l'enveloppe qui l'entoure, tout ce qui vit sur et au-dessus de la Terre parcourt son développement toujours avec certaines luttes: il doit dépasser ce qui est vieux et s'affirmer jusqu'à ce que se soit levé quelque chose de nouveau, que ce soit dans la vie végétale ou la vie animale, l'être devra toujours déposer sa vieille enveloppe avant qu'il ne se réveille à un nouvelle vie. C’est précisément ce qui doit anoblir l'homme, toujours seulement pour atteindre, après que les faiblesses et les erreurs aient été combattues par ces luttes, le développement d’une vie nouvelle meilleure et purifiée, et cela doit être la vraie tâche de la vie terrestre. Le corps terrestre est seulement l'enveloppe extérieure qui renferme l'âme, et celle-ci doit combattre contre tout ce qui est ténébreux et imparfait, et qui la tient encore captive. S'il peut rompre cette enveloppe, s'il peut sortir clair et limpide des chaînes qui l'entourent, alors il réussira vite à accueillir en lui l'esprit divin et il renaitra à la vie divine. Donc luttez sans arrêt, et vous vous extrairez d’une enveloppe qui vous empêche d'accueillir la pleine Lumière. Vous ne trouverez pas la paix en ne faisant rien, ni même la vraie connaissance, ni l’illumination de l'esprit et votre âme sera blessée, sans Lumière et troublée aussi longtemps que vous ne travaillerez pas sur vous-mêmes, que vous ne combattrez pas dans le vrai sens du mot contre tout ce qui vous empêche de pouvoir accueillir en vous un esprit lumineux. Pour beaucoup les Paroles de la foi sont un signe d'en haut, ils reconnaissent pleinement les Enseignements divins mais ne s’efforce pas de les exécuter, ils n'unissent pas leur volonté et leurs actes avec tout ce qui leur est professé. Pour eux la Doctrine est comme un fruit mûr, qui est bon et récolté, mais jamais goûté et donc, malgré qu’il soit bon, il ne peut servir à l'homme de nourriture, donc il n'a pas atteint le but qui lui était destiné. Ce fruit était un Don de Dieu, mais il n'a pas été apprécié, et il a été laissé aller distraitement à la ruine. Ne laissez pas passer loin de vous la Bénédiction de Dieu. Luttez et accueillez tout ce que vous offre la Bonté de Dieu, ne laissez pas languir l'esprit; ce que vous devez conquérir spirituellement en luttant durement pour cela vous élèvera énormément au-dessus de tout ce qui est terrestre. Donc faites toujours attention à la manière dont vous pourrez mettre en pratique la Parole de Dieu sur vous-même, vous n'éviterez pas toutes les difficultés sans combattre, mais cherchez à vous affirmer afin de générer une âme dans la perfection spirituelle, parce que la lutte constante vous porte à la victoire.

Amen

La Bénédiction de la maladie et de la souffrance

B.D. 0345 from 23 mars 1938, taken from Book No. 8

Ma chère fille, bénit soit celui qui supporte toujours patiemment sa souffrance, qui prend avec bonne volonté sur lui sa croix et est toujours prêt à Me servir. A celui-là Je veux détourner toute souffrance à brève échéance. Occupez-vous de la santé de votre corps et de votre âme, parce que seulement alors vous pourrez porter en vous un esprit sain. La souffrance corporelle demande des hommes bien malléables s'ils ne veulent pas voir leur esprit se déformer, mais même si vous comptez sur le sort, n’oubliez jamais que la souffrance est toujours un moyen pour chasser de vous des erreurs ou des faiblesses, et vous-mêmes y avez été confrontés de nombreuses fois à cause de maladies et de dérangements corporels. Les forces de l'obscurité emploient aussi de tels moyens pour vous faire vaciller de votre chemin vers le Haut. Donc ayez beaucoup de patience et de résignation si les souffrances doivent passer chez vous en vous apportant quelque chose de bénéfique. La souffrance qui purifie l'homme et lui imprime le timbre de la résignation, est bénie par Moi. Donc ne tombez pas dans l'erreur de vous rebeller avec cela, mais remerciez pour cela votre Père céleste, parce que c’est une nouvelle marche qui vous portera plus haut vers Lui. Et à nouveau la prière vous apportera le soulagement lorsqu’en sera venu le temps. Parce que le Père ne vous met jamais une croix qui serait trop lourde à porter, Il sait ce qui est nécessaire et Il vous guide maintenant au travers des voies de la souffrance pour que vous deveniez parfaits. Donc glorifiez le Père à jamais.

Amen

«Et le Verbe s'est fait chair ....»

B.D. 0346 from 25 mars 1938, taken from Book No. 8

«Et le Verbe s'est fait chair ....» Ecoute les Paroles du Salut, de même que tous ceux qui cherchent, parce que dans l'Incarnation du Seigneur et du Sauveur sur la Terre il s'est produit une Merveille insaisissable qui est que la Magnificence de Dieu s'est caché dans l'être d'un Homme, pour porter la Lumière à tous les êtres sur la Terre et dans le Cosmos. Du fait que l'état des hommes s’était très assombri, la Lumière de la connaissance ne pouvait plus pénétrer à travers cette obscurité. C’est pourquoi Dieu Lui-même a mis tout Son Être divin dans la forme extérieure d'un Homme et Il y a mis toute Sa Plénitude de Lumière pour éclairer le plus grand mal de l'humanité: la nuit de l'esprit, et avec cela libérer l'âme de l'homme pour la vraie Vie. Tout le Cosmos avec ses innombrables êtres vivants, de la plus petite créature à l'être spirituel le plus parfait, doivent s’incliner devant la Magnificence de Dieu. L'Être divin le plus majestueux et le plus parfait est descendu sur la Terre au milieu de Ses créatures, a vécu comme elles, s’est soumis comme Homme à toutes les lois de la nature, et durant Son parcours terrestre a suivi les mêmes règles que celles qui accompagnent l'existence de chaque être terrestre, depuis sa naissance jusqu'à sa mort. Une jeunesse laborieuse dans une totale modestie et une éducation dans la crainte de Dieu par ses parents qui craignaient Dieu ont formé l'Homme corporel de sorte que vite l'Esprit divin s’est uni avec cet Homme extérieur, et Dieu dans toute Sa Plénitude de Lumière a pris demeure dans ce Corps humain qui est devenu parfait selon Sa Volonté, et dès lors la Divinité agissait sur la Terre pour la Bénédiction de l'humanité, pour l'illumination de leur esprit. Il n'existait aucune différence essentielle extérieurement entre Lui et Ses disciples. Il ne trônait pas humainement comme un Roi sur eux, mais Il vivait comme un Frère au milieu de frères. Mais Son Esprit divin remplissait de Lumière et d’Amour tout ce qui était autour de Lui. L'Esprit divin embrasse tout le Cosmos. Mais Il ne fut pas reconnu par les hommes dans Sa Forme primordiale qui n’existe pas. Un esprit, même de bonne volonté, n'était pas en mesure de faire sien ce concept de Dieu, car cette question insoluble allait au-delà de la capacité de compréhension humaine, et pour résoudre cette question, pour former un concept acceptable pour les hommes, l'éternelle Divinité S’est incarnée, l'Esprit de Dieu, le Symbole de ce que chaque être doit devenir, était à l'Origine de chaque Pensée de Création, l'éternelle Lumière, le Verbe, dans une Enveloppe humaine sur la Terre. Et le Verbe s'est fait chair. Oh rendez une adoration illimitée à ce Très saint du Ciel et de la Terre! Parce que Dieu est devenu Homme, Il embrasse avec un Amour infini toutes les créatures du Cosmos, parce qu'aucun être n’est laissé de coté. Partout où le divin Sauveur a posé Son Pied pendant Son Chemin sur la Terre, là s'est ouverte l'Éternité et s’est répandue une claire Lumière dans le cœur des hommes qui n’étaient pas encore entièrement dans le pouvoir de l'obscurité. Une telle Œuvre de la Bonté divine devait rayonner et se répandre sur les âmes qui demeuraient dans Sa Proximité. Il devait venir sur les hommes comme une pluie bienfaisante après une sécheresse de plusieurs mois, et les faire soupirer de soulagement, vu qu’ils ne couraient plus le danger de succomber sans espoir dans l’incendie de la misère intérieure. Pour ce bref temps il a été pourvu à suffisance pour que les hommes de tous les peuples vinssent dans la Proximité de Dieu, parce que la Doctrine du Christ a son origine là où demeurait le Seigneur, mais Elle devait être diffusée sur toute la Terre. Un événement merveilleux prenait la relève d’un autre, et la Parole de Dieu devenait vivante dans beaucoup de cœurs d'hommes, parce que l'Esprit de Dieu leur donnait la Force de Le reconnaître. Mais comme le mal est en constante lutte contre le Bien, ainsi il y a aussi lutte continuelle entre les disciples de la vieille doctrine et ceux de la pure Doctrine de Jésus Christ. Et cette lutte a été concédée pour accomplir l'Œuvre de Dieu devenu Homme.

Amen

Le plus grand Miracle est l'Amour

B.D. 0347 from 27 mars 1938, taken from Book No. 8

Le plus grand Miracle est l'Amour. Et Sa Force va très loin au-delà des frontières de la pensée humaine. L’Amour de Dieu qui embrasse tout est toujours ce qui vous manque. De cela en témoigne la Parole de Dieu qui vous est révélé depuis la Hauteur lumineuse pour votre consolation et édification au nouvel enseignement vivant. Le Seigneur a fait tout cela par Son très grand Amour pour Ses fils auxquels Il voudrait offrir un Royaume éternel dans la céleste Béatitude, et malgré cela l'humanité se préoccupe peu de Son Amour. La volonté de vie de l'homme est si forte, qu'il pense seulement avec anxiété à l’heure de la mort, de plus la misère corporelle et les préoccupations accroissent beaucoup cette anxiété, au point que l’homme en arrive à désirer ardemment l'heure de la mort dans le silencieux espoir de pouvoir échapper ainsi à toute souffrance et d'avoir terminé sa vie. Si l'Amour divin ne se préoccupait pas avec autant de Longanimité d'indiquer toujours la voie de l’Eternité aux hommes, quel but aurait la vie d'un tel homme? Et celui qui ne renonce pas volontiers à sa vie, la passerait pour ainsi dire inutilement si le Seigneur ne lui faisait pas arriver toujours de nouveau des démonstrations de Son Amour. Mais le monde ne peut pas saisir l'Amour du Ciel dans toute sa Grandeur. L'homme terrestre sait bien que l'Amour vivifie tout, mais dans son état terrestre il est limité dans sa compréhension de l'Amour divin. Tout ce qu’il est en mesure de reconnaître, s’il en a la volonté, est que les fils terrestres sont continuellement assistés par le Père céleste qu'ils peuvent prier et se rendre compte qu'ils sont toujours satisfaits lorsque ces prières sont tournées vers le salut de leur âme. Mais seulement peu sont en mesure de saisir l'indicible grand Amour qui a incité le Seigneur à se sacrifier Lui-même pour l'humanité et pour ses péchés. Pour pouvoir comprendre cet imposant Événement dans toute sa Grandeur, il faut que, dans le fils terrestre, brille déjà une claire Lumière de la connaissance. Il doit comprendre que tous les êtres terrestres sont destinés à la Magnificence du Ciel et que la Sagesse de Dieu pendant un temps infiniment long emploie tous les moyens et les voies pour pouvoir ouvrir à ces êtres cette Magnificence, parce que ce qui entre dans le Royaume de Dieu doit être parfait et semblable à Dieu, et ainsi il Lui faut à nouveau beaucoup de Patience et d’Amour pour indiquer à Ses créatures qui souvent se rebellent, qu'elles ne peuvent arriver là où les attend l'éternelle Béatitude que par elles-mêmes. Dans les temps de misère l'homme croit souvent être abandonné par le Père céleste, mais c’est alors qu’Il est plus près que jamais. Toute profonde misère est un Signe de la Miséricorde et de l'Amour de Dieu, bien que vous ne puissiez pas ou que vous ne vouliez pas le considérer comme tel. Parce que si vous vous tournez vers l'Éternité forcés par cette misère du cœur cela veut dire que l'Amour du Père céleste n'est pas passé sans laisser de trace dans votre cœur, vous avez entendu l'Appel de l'Amour et vous l'avez suivi. Et ainsi agit l'Amour du Seigneur, et Son infinie Patience depuis l'Éternité ne cessera jamais d'attirer à Elle les êtres grâce à cet Amour. En des temps plus tourmentés, lorsque le Seigneur a souffert et est mort sur la Croix pour l'humanité, le divin Amour s'est abaissé sur tout le Cosmos. Il a embrassé chaque être et a fait se lever dans toutes les âmes une étincelle divine pour donner ainsi la possibilité à chaque âme de bonne volonté de l'unification avec Dieu, l'éternel Amour, et de renaitre ainsi en esprit dans l'Amour.

Amen

Mise en garde

B.D. 0348 from 27 mars 1938, taken from Book No. 8

Dans les heures comme maintenant il n’y a besoin seulement que d’une chose, confie-toi totalement au Seigneur et Sauveur, alors tout se disposera pour ton bien. Seulement un peu d'attention et tu observeras que d’autant plus affectueusement le Père vous guide tous, d’autant plus ta confiance en Lui croîtra, parce que Son regard veille sur vous tous qui êtes Ses fils. Ne te laisse détourner en rien dans l’accomplissement de ton plus saint devoir, parce que tout le reste dans la vie est seulement pour le monde, mais ici il s'agit de l'Éternité. Et ainsi le Sauveur t’éduque toujours avec le même Amour. Il promeut continuellement la vie de l'âme tandis qu'augmente ton savoir spirituel et Il t'assiste pour que tu reconnaisses et suives Ses Enseignements.

Dans quel état d'esprit se trouvent souvent les hommes auxquels Il offre Sa Grâce, combien de fois leur cœur craint la misère terrestre, mais s’ils se tournent vers le Père, alors Il concède au fils terrestre tout le repos dont il a besoin, parce qu'aucun ne doit souffrir lorsque le but de la souffrance est atteint, il suffit seulement pour cela que le fils terrestre ait reconnu vraiment le Père et le désire. Seulement un peu de confiance, et vous pouvez déposer toute préoccupation dans la Main de Celui qui vous guide et mène tous. Si le Seigneur veut te transmettre Ses Enseignements, alors ton cœur et ton oreille doivent écouter attentivement pour recevoir la Grâce spirituelle. Mais si tes pensées s'arrêtent trop sur cette Terre, alors tu ne réussiras que très difficilement parce qu'il te manque le calme intérieur pour lequel cependant tu dois lutter et prier, si tu veux arriver au but. Prie et vite tu seras en mesure de rétablir la liaison.

Amen

Le Mystère de Dieu devenu Homme - la Grâce et la Force de Dieu

B.D. 0349 from 27 mars 1938, taken from Book No. 8

Ma chère fille, à la de base du Mystère de Dieu devenu Homme il y a une Pensée sublime, nonobstant tous Ses plus profonds Enseignements le Seigneur ne peut pas te la rendre compréhensible, vu que la nature de l'homme ne dispose pas de la capacité suffisante pour l'accueillir, capacité qui est pourtant indispensable pour la compréhension. L'humanité est dominée par la pensée que les êtres du Cosmos seraient perdus pour le temps et pour l'Éternité sans l'Incarnation du Fils de Dieu sur la Terre, et cette pensée est la pure Vérité, mais elle ne permet pas de comprendre complètement jusqu'où l'Amour du Sauveur S’est sacrifié pour l'humanité à travers cette incarnation en tant qu’Homme. Il n'existe aucune possibilité de comparaison qui puisse vous faire reconnaître un tant soit peu quelle Force à travers cette Œuvre de l'Amour divin s’est transférée sur tout le Cosmos, sur tous les êtres, et en particulier sur les fils terrestres et leurs âmes. À chaque âme a été donnée la Grâce dans une mesure telle que l'homme, s’il l'utilise, peut devenir un être semblable à Dieu, parce que l'Amour qui demeure en Dieu, prend ensuite possession de chaque cœur d'homme; agissez de sorte que de l'amour se développe dans des êtres parfaits, et en tout semblables à Dieu, le Seigneur Lui-même a ouvert les Portes pour cela par Son incarnation en tant qu’Homme. Il a nivelé le chemin aux fils terrestres pour l'éternelle Béatitude. Il les a rachetés de l'éternelle mort. Mais cette Vie éternelle est dans votre main, et comme vous la créez sur la Terre, ainsi elle vous attendra dans l’au-delà. Le Seigneur Lui-même a posé la pierre fondamentale sur laquelle vous pouvez édifier le Royaume éternel. Mais prenez conscience combien intimement le Père vous aime, Il a fait le Sacrifice de Lui-même pour vous et pour vous sauver de l'éternelle damnation et ainsi Il a accompli pour vous la plus grande Œuvre d'Amour, et avec cette prise de conscience cherchez à devenir digne de cet Amour pour que le Seigneur devienne pour chaque individu un vrai Rédempteur de la mort éternelle et vous le remercierez toute l'Éternité.

Amen

Aspirants au Royaume éternel

B.D. 0350 from 28 mars 1938, taken from Book No. 8

Le Royaume éternel est réservé aux fidèles disciples du Sauveur. Seront accueillis dans les champs célestes de l'éternelle Béatitude tous ceux qui portent dans leur cœur le Nom du Seigneur et qui, sur cette Terre, sont restés fidèle à Sa Doctrine et ont porté leur croix patiemment et par amour pour le Sauveur sans murmurer. Pour tous ceux-ci le Seigneur s'est sacrifié, Sa souffrance n’aura pas été vaine pour les fils terrestres qui le suivent et se sont rendus clairement compte de la Divinité de l’Etre. Une vie vécue sans soucis au jour le jour est vaine pour l'Éternité, seule la Longanimité toujours continue et la Patience du Seigneur sauve les hommes qui ne veulent pas le reconnaître d’une mort rapide car Il leur donne toujours et toujours de nouvelles indications pour qu'eux-mêmes réétudient la chose et veuillent trouver finalement la voie droite. Ceux qui sont de bonne volonté sont en mesure d’entendre très vite la Voix du Sauveur et de suivre Son Appel, mais ceux qui s'éloignent errent longtemps dans l'obscurité de l'esprit, jusqu'à ce que leur vienne la connaissance, ici sur la Terre ou bien dans l'au-delà; mais une reconnaissance dans l'au-delà sera pour eux presque inutile en comparaison des Bénédictions de la Lumière que l'homme peut déjà trouver sur la Terre. Vivre sur la Terre sans Lumière est la mort de l’esprit. Mais votre but doit être la Vie éternelle. Donc cherchez Dieu, et faites en sorte que Sa Parole trouve l'accès à vos cœurs, pour que vous vous prépariez et vous rendiez dignes pour l'éternel Royaume.

Amen

Le problème de la procréation

B.D. 0351 from 28 mars 1938, taken from Book No. 8

Pour le monde et ses besoins l'Esprit de Dieu n’est d’aucune utilité. Mais pour l'Éternité aucun être ne peut subsister s'il n'a pas accueilli en lui l'Esprit divin et qu’il se soit uni à Lui pour le temps et pour l'Éternité. Pour cela les hommes doivent apprendre à connaître l'amour, parce que dans ce temps de l'amour tout devient noble en eux du fait qu’en eux découle tout bien et alors l'unification avec l'Esprit de Dieu devient considérablement plus facile que dans les temps durant lesquels ils sont seulement préparés matériellement et où tout mouvement flexible de leur cœur est étouffé, pour qu’aucun témoignage de l'amour, qui est de toute façon une Partie de Dieu, n’atteste son origine divine. Dans la Création l'incarnation est une nécessité pour chaque être, mais elle n'implique pas obligatoirement une volonté d’aspirer à un réveil planifié à la vie dans un temps établi. Malgré cela il sera requis que tout se soumette à une Volonté supérieure qui engendre la Vie. Dans cette époque de temps où l'homme n'a pas le droit de décider sur lui-même, il sera forcé de se donner sans amour et sans poussée intérieure au but de la procréation, sa vie instinctive deviendra plus forte, tandis que sa vie spirituelle se ratatinera ou bien sera totalement anéantie, si l'homme n'est pas assez fort pour se rebeller intérieurement à de telles dispositions. Alors le Seigneur Lui-même vous commandera: «Ne permettez pas cet outrage de vous-mêmes, défendez-vous et restez consacrés à Moi dans l'esprit et dans votre cœur ....» Vous n’aurez pas à faire cavalier seul, l'Esprit de Dieu vous accompagnera et vous protégera de chaque danger. Mais n'abaissez pas vos yeux devant ceux qui défient les Lois de la Création et veulent faire des êtres divins de vraies figures de la nuit. Dans ce temps beaucoup d’entre vous vivent dans la misère et dans les soucis, mais en tirant parti de cette situation vous devez découvrir la voix de votre cœur. Restez dans la prière et soyez attentif à Celui qui, Seul, commande tout et éloigne tout danger de vous. Ma chère fille, à ces lignes suivra un épilogue que le Seigneur retient encore; consacre-toi avec confiance à toutes Ses Paroles, cela sera certainement une sage décision qui est pour toi encore incompréhensible aujourd'hui, mais dans peu de temps tu en saisiras le contenu. Et maintenant continuons: ceux qui s'emploient pour exalter une procréation qui est contraire à la Volonté de Dieu expérimenteront sur eux-mêmes le contresens de leur disposition. C’est une grande joie pour les démons que de voir progresser leur œuvre de destruction de l'humanité, mais vite la page se tournera et ce qui arrivera ensuite séparera les purs des pécheurs. Dans la constitution du sang il n’y a pas de Bénédiction, mais il y en a seulement dans la conservation de la pureté de l'âme qui demeure également dans chaque homme. Le Seigneur a mis dans le monde des hommes différents, aussi aimez-vous réciproquement, et ne regardez pas l'autre avec dédain. Aux temps de l'humiliation suivront des temps de l'élévation, mais souvent des régnants et des dominateurs tomberont de leur hauteur s'ils ne veulent pas reconnaître Sa Volonté. Ceux qui ne se maintiendront pas purs et laisseront totalement de coté Mes Commandements devront expérimenter la même chose. Dans ce monde du péché, le Seigneur ne Se laissera pas berner et Il prépare Son Jugement qui pour beaucoup sera un Jugement du monde, mais pour d’autres le salut de la misère de l'âme. Restez dans Ma Doctrine, et restez conforme à Mon Ordre et Je vous sauverai de la nuit de l'obscurité et Je vous guiderai à la rencontre à la Vie éternelle.

Amen

Le monde est un risque pour le salut de l'âme

B.D. 0353 from 29 mars 1938, taken from Book No. 8

Rien n’est plus dangereux pour vous que le monde avec ses tentations qui veulent vous attirer toujours plus dans le tourbillon de la vie, où ensuite vous oubliez le Seigneur et votre vraie destination. Dans un avenir prévisible viendra un temps qui vous sera concédée par la Grâce, où au travers d’épreuves et d’afflictions il vous sera donné abondamment la connaissance de la Volonté du Créateur. Plus tard à la fin de votre vie, le Seigneur vous demandera comment vous avez utilisé ce temps. Vu qu’aucun événement n’est inutile, même votre vie future sur la Terre vous apportera encore assez d’indications, mais l'homme occupé à toute son activité pour des choses mondaines tient peu compte de la Providence divine. Donc il lui sera toujours plus difficile d’entrer en liaison avec l'Esprit divin. Un homme ne pourra jamais saisir tout seul le Miracle de la Création, mais au moins il lui deviendra clair que lui-même peut se développer toujours plus haut, à l'Image de Dieu, si lui-même veut bien cultiver cette volonté. Si vous devenez des domestiques du monde, alors vous ne le pourrez jamais et encore jamais, mais si vous laissez le monde et toutes ses tentations, alors vous entrerez dans un état lumineux qui vous offrira incomparablement bien plus que le monde ne peut vous offrir. Donc occupez-vous du salut de votre âme, prenez connaissance des Avertissements de Dieu, et surtout prenez-les à cœur, alors l'âme se détachera imperceptiblement de tout ce qui est terrestre, de ce qui maintenant lui semble encore désirable, et elle deviendra libre des chaînes du désir terrestre et se confiera à une Volonté supérieure, et cela lui offrira ensuite des jouissances spirituelles qui vaudront mille fois celles du monde, et alors uniquement les Dons de l'Esprit vous sembleront désirables, vous vous séparez de tout ce que votre âme retient encore, et vous la rendrez libre pour s’élever. Dorénavant vous passerez votre vie sur la Terre à penser à l'au-delà, dans une bonne et noble conduite de la vie, dans la recherche de la Vérité et à être actif dans l'amour. Oubliez les préoccupations de la vie quotidienne et vous recevrez de multiples Messages spirituels directement et indirectement si seulement vous faites attention à vos pensées, à la Voix intérieure et à tout ce qui vous annonce l'Œuvre de la Création du Père céleste. Parce qu'aucun de Ses fils n’a été créé par le Père sans la faculté de Le reconnaître. La pensée de l'Éternité peut être développée à chaque progression vers la Vie, pour qui élève seulement son cœur au Père du Cosmos et se tourne vers Lui en Le priant pour sa Grâce. Et chacun reconnaîtra, s'il a la bonne volonté de le faire, ce qui est juste et ce qui correspond à la Volonté du Père céleste. Le Seigneur Lui-même le guidera hors du tumulte du monde jusqu’à Lui dans son Royaume céleste.

Amen

La foi

B.D. 0354 from 30 mars 1938, taken from Book No. 8

Qui reste dans la foi, passera toujours plus fort à travers la vie, parce que le Seigneur ne laissera jamais hésiter une personne qui croit en Lui. Le premier messager de chaque Béatitude est la foi et donc tous ceux qui L’acceptent volontairement se prépareront très sérieusement pour l'Éternité. Le reste de la vie passée au jour le jour sans foi correspond seulement à une activité mécanique sans quelque autre valeur, l'homme est alors un être vivant qui occupe seulement la surface de la Terre sans aucune autre utilité pour lui-même. Il peut peut-être encore servir à d’autres fils terrestres en tant qu’exemple à ne pas suivre, mais cela ne lui apporte rien qui fût pour lui un avantage pour l'Éternité. Ainsi le Seigneur Lui-même s'emploie même là, où une profonde absence de foi rend l'homme paresseux dans la recherche du salut de son âme. Il veut l'assister au travers de circonstances telles que la misère terrestre, la maladie et les souffrances de toutes sortes, Il veut le forcer à la réflexion sur son insuffisance afin que l'homme réussisse à se libérer de son opinion rigide lorsqu’il sent qu'il est soumis à un Être supérieur, car sans Cela il ne peut rien obtenir, alors il est sauvé pour l'Éternité. Même si son état n’atteint pas le degré de la perfection, l'instruction de son âme dans l'au-delà lui sera de toute façon plus facile avec la connaissance qu’il a obtenue sur la Terre, sinon il entrerait dans l'au-delà avec une totale cécité et obstination. Cette lutte et le combat d'une telle âme est si difficile et au-delà de toute mesure que vous, si vous le saviez, vous vous efforceriez de pénétrer durant la vie terrestre dans le Miracle de la foi avec toutes ses Bénédictions. L'union avec Dieu se trouve justement seulement à travers la foi. La foi est d’accepter ce qui est ressenti au plus profond du cœur comme Vérité, même si vous ne pouvez pas la démontrer activement, et de vous donner inconditionnellement dans cette foi au Père de la Création. Ce que vous êtes, vous l’êtes tous seulement par Lui qui vous a engendré, qui vous a créé. Ceci vous devez le reconnaître, car Qui d’autre vous a donné la vie? Si les sages vous instruisent autrement, alors le but de la vie sera manqué, parce que seulement à travers la foi dans l'éternel Dieu en Jésus Christ qui est venu dans le monde pour votre Libération, vous arriverez à la vraie Vie, c'est-à-dire à saisir tout le spirituel dans et autour de vous, parce que tout ce que vous faites sur la Terre, et qui est sans cette foi, est seulement pure œuvre de polype qui est périssable, qui vous procure seulement une utilité mondaine et qui devient caduque à votre décès de ce monde. Et quoi que vous vous procuriez, rappelez-vous que déjà le jour suivant votre vie peut être finie. Qui a en son pouvoir de prolonger sa vie d'un jour, d'une heure, quand le Seigneur l'appelle? Mettez-vous cela d'une manière insistante devant les yeux, et alors il vous paraîtra plus profitable de chercher la liaison avec le Père éternel que la liaison avec le monde. Parce qu'avec la certitude d'être un fils de ce Père, vous marchez de toute façon beaucoup plus légers et heureux à travers la vallée terrestre que sans la foi, parce que dans ce cas vous êtes abandonné et vous vous alourdissez tout seul avec les trésors de cette Terre qui doivent seulement couvrir votre vide spirituel, mais la foi vous ouvre des joies célestes et de rayonnants trésors pour l'Éternité.

Amen

30.03. Contact avec la grand-mère dans l’au-delà(Hugo)

B.D. 0355 from 30 mars 1938, taken from Book No. 8

Ceux qui sont autour de toi te saluent et te disent: Regarde, parmi nous il y a quelqu’un qui est là et dont le cœur est uni avec toi, elle a pensé à toi tout le jour et était près de toi, et maintenant elle est heureuse de la liaison que tu vas lui accorder pour un peu de temps.

Ma chère, aujourd'hui tes pensées ont été avec moi, et j’ai bien vu la force qui émane de toi. Je veux te communiquer quelque chose qui te donnera de la joie. Le monde de l'au-delà a, pour vous tous qui demeurez encore sur la Terre, beaucoup d’aspects effrayants, mais l'homme sur la Terre peut se former lui-même jusqu'au point où l'entrée dans l'au-delà soit pour lui plutôt un événement joyeux, et ainsi tu dois t'imaginer que je peux demeurer dans des champs clairs et lumineux où il ne manque plus que toi. Dans ton existence si indiciblement comblée de Grâce de la part du Seigneur, tu vas prendre conscience que ma vie ici dans l'au-delà est devenue belle, de sorte que j'exécute mon activité avec joie et peux même rester très près de toi. J'observe tout ton travail et je te fais signe aussi souvent que je peux, parce que ce qui émane de toi comme travail spirituel témoigne du très grand Amour du Sauveur pour les hommes, et pour ceci je le remercie chaque jour et chaque heure, pour t’avoir guidé aussi affectueusement sur la voie. Nous tous autour de toi voulons être à ton coté durant les jours mauvais et les jours de lutte intérieure. Mais maintenant ta grand-mère veut te dire encore quelques mots: Je sens ta proximité, ma fille, et je t’apporte un salut d’adieu avec des roses jaunes. Attends-moi après-demain.

Quand autant de gens t'entourent, mon esprit t'est toujours proche. Aujourd'hui est un jour important, ma fille, la grande Bonté du Seigneur nous permet de te protéger et cette tâche nous rend tous heureux, vu que nous lisons tous tes Écrits et avec ceux-ci nous progressons indiciblement beaucoup. Et maintenant le Seigneur nous a donné la permission de pouvoir intervenir en aidant dans ta vie terrestre lorsque c’est nécessaire, et cela nous rend joyeux, vu que nous devons tous participer à ton activité spirituelle. Le travail de tes mains est promû par nous, pour que le travail spirituel ne subisse aucun retard, et à toi sera toujours concédé l'Assistance du Ciel lorsque ta prière intime arrive au Père céleste. Maintenant nous te laissons et prions le Seigneur de te donner Sa Bénédiction.

Amen

Exhortation à agir – la Volonté de Dieu 7 années de souffrance

B.D. 0356 from 31 mars 1938, taken from Book No. 8

En Mon Nom vous devrez vous trouver vous-même et observer Mes Commandements, alors Je serai avec vous dans toutes les misères du corps et de l'âme. Laissez briller la lumière et aidez ceux qui sont faibles en esprit, mettez dans leur cœur qu’ils peuvent guérir seulement dans Mon Amour, cherchez à les anoblir, cherchez de leur indiquer le Pouvoir de Ma Volonté, annoncez-leur Mes Actes sur la Terre, dites-leur que Je marche toujours parmi ceux qui veulent être proche de Moi, car Je suis tout près de ceux qui M’aime et aime leur prochain. Vous ne saisissez pas encore quelle force demeure en vous, comment vous pouvez agir dans Ma Volonté si seulement vous Me désirez, parce que Ma Volonté règne sur tout, sur votre vie terrestre et même sur l'au-delà. Rien ne Me reste caché et un doux désir en vous, vous qui êtes Mes enfants, est suffisant pour vous rendre apte à faire Ma Volonté. Vous vous donnerez volontairement à Ma Providence et Je M'acquitterai de votre volonté, pour cela vous devez seulement vouloir, et vous pourrez même exécuter ce que vous voulez. En Mon Nom vous vaincrez facilement la Terre, Mon Esprit vous renseignera et vous contemplerez ce qui jusqu'à présent était pour vous impossible à atteindre.

Vous devrez vivre sept années pleines de souffrance (correspond aux sept années des 2 guerres mondiales), mais elles passeront comme des ombres devant vous, en surprenant et en emportant beaucoup de ceux qui Me sont restés étrangers, qui marchaient loin de leurs voies et qui ne voulaient pas vivre pour leur vraie destination. À ceux-ci il sera révélé le Seigneur dans Sa Force, mais alors une souffrance très amère assombrira leurs jours, lorsqu’ils arriveront à la vision de leur dernière heure. Priez maintenant pour eux en Mon Nom et en leur annonçant Ma Parole, alors vous allégerez leurs souffrances, la misère les rendra malléables et beaucoup accepteront la Doctrine du Christ pour leur bénédiction.

Ma Fille, apprend toujours plus à créer le spirituel, tel que Je le veux. C’est le travail de ta vie et avec cela tu porteras encore bien des choses à maturité si tu Me restes fidèle. Tes pensées et tes désirs se tourneront toujours davantage vers cette activité silencieuse que J’ai prévue pour toi, accueille tout comme étant ta Mission provenant de Ma Volonté et de l'Expression de Mon Amour pour toi car tout t'afflue selon Mon Commandement.

Tu n'as rien à craindre tant que ton cœur se tourne vers Moi dans l'amour et J'éclairerai ton esprit pour que tu reconnaisses toujours Ma Volonté et comprennes tous Mes Désirs parce que, ce que Je te demande, Je te le mets dans le cœur et Je t'instruis tant que tu es totalement dans Ma Volonté et alors tu pourras faire à Ma Place tout ce que Je veux parce que rien ne se passe sans Ma Volonté et Je t'attire à Moi avec Amour et fais de toi ce que tu dois devenir.

Amen

01.04. (Anniversaire)

B.D. 0357 from 1 avril 1938, taken from Book No. 8

Au Nom de Dieu nous commençons. Abandonne ton corps, et tout ce qui est autour de toi deviendra clair, brillera dans toute la Lumière et t’élèvera en haut dans une Région au-dessus de l'Éther bleu. Et lorsqu’autour de toi tu entendras chanter, alors sache que Dieu le Seigneur te sera proche, que tu es entrée dans Son Royaume. Partout on t'offrira des jours tristes, mais alors tu entendras la Voix de la Consolation. Ta souffrance est petite face à la joie qui t’attend. Et si tu donnes tout ton cœur au Sauveur, alors tu puiseras incommensurablement dans Sa divine Source de Grâce, parce que ce que désirent Ses fils pour arriver à Lui leur est concédé dans une très large mesure. Ainsi confie-toi toujours à la Bonté et à l'Amour du Sauveur, alors ta foi te portera sur une marche qui mène avec certitude vers le Haut. Maintenant écoute nos paroles: Le Sauveur te met dans le cœur de pourvoir toujours pour les pauvres sans foi qui se trouvent sur une mauvaise voie. Transmets-leur Mes Paroles, parce que la Force de celles-ci parvient inconsciemment dans leurs cœurs. Quoiqu’il se passe, une graine y a toujours été plantée, même si leur doute est actuellement encore grand. Mais Qui d’Autre pourrait les sauver, sinon le Seigneur à travers Sa Parole? Ce qui te donne bonheur et satisfaction le leur donnera également, et trouvera aussi l'accès dans quelque cœur parce que le Seigneur te donnera le Don de te servir de Ses Paroles à l'instant juste. Qu’il te soit annoncé ici que le Seigneur veut prendre possession de ton corps pour la Bénédiction de beaucoup, pour lesquels il est devenu difficile de croire. Caché dans ton enveloppe corporelle, le Seigneur parlera et avec cela Il te donnera la Force pour exécuter une fonction entièrement dans Sa Volonté. Tu dois vivre et toujours te tenir à la Disposition du Seigneur jusqu'à ce qu’Il te prenne dans Son Royaume. Mets toute ta confiante dans la Main du Seigneur, ne crains rien, et crois seulement. Alors tu resteras toujours dans Sa Bénédiction, et ce que le Seigneur t'offre te rendra infiniment heureuse déjà sur la Terre, parce que Son Amour est toujours avec toi.

Amen

Soumettre sa volonté à la Volonté divine

B.D. 0358 from 1 avril 1938, taken from Book No. 8

Depuis le début de ta vie dans le monde tu expérimentes la Grâce du Seigneur. Dès que l'un de vous se soumet à la Volonté du Seigneur, Il vous instruit sur l'histoire de la Création, et maintenant vous sont offertes des connaissances qui ne pourront plus jamais vous être enlevées. Parce que c’est la Volonté du Seigneur que ceux qui désirent savoir, sachent et connaissent la Vérité en Dieu son Père. Une foi insipide ne vous garantit jamais de saisir les Sagesses divines, mais plus profonde est votre foi, plus profondément vous pénétrerez dans les Miracles de la Création et plus intimement vous serez unis dans l'esprit avec l'éternel Esprit du Père. Parce que vous procédez de Lui, vous avez été engendré dans l'éternelle Lumière, vous êtes même en tant que partie de la Lumière une partie de l'éternelle Divinité. Lorsque vous vous efforcez de devenir des fils de Dieu, alors votre objectif est d’être continuellement tourné seulement vers la réunification avec le Père céleste. La Lumière d’Ur, qui était votre être original, subsiste en vous et existe encore comme une minuscule étincelle, votre constitution restera toujours la même. Mais vous devez chercher à vous détacher de ce qui est du monde, alors vous serez en mesure de reconnaître la Lumière; vous aurez le désir de fortifier la force lumineuse de la Lumière, vous voudrez marcher seulement dans la Lumière et autour de vous il fera toujours plus clair, jusqu'à ce que vous arriviez à proximité du Père de toute Lumière, et alors l'unification avec l'Esprit du Père pourra avoir lieu, et elle seule vous élèvera à l’état d’êtres parfaits, semblable à Dieu, que vous étiez en principe et dans lequel vous devez rester durant toute l'Éternité. Ainsi la destination de l'homme est prédéfinie, et le Seigneur en a élu des milliers qui ont observé Ses Commandements sur la Terre, pour porter éclairage comme êtres de Lumière à ceux qui sont encore enveloppés par l'obscurité spirituelle. A ce stade de tels êtres en quantité innombrable assistent les fils terrestres et voudraient éclairer l'esprit de beaucoup de pèlerins sur la Terre. Nous tous qui sommes autour de toi, vivons dans l’esprit de cette exigence. Qui n’atteint pas lui-même cet état qui lui rend possible de puiser durablement à la Source de la Grâce de Dieu pourra difficilement se conquérir la Lumière de l'Esprit. Parce que la Force de Dieu peut agir seulement là où est remplie la condition préalable. L’accueil volontaire de l'Esprit divin en soi, est l’unique porte pour que l’être terrestre atteigne cet état où lui afflue continuellement la Grâce du Seigneur, parce que tout ce qui prend sa source dans la volonté d'arriver à Dieu ne peut jamais plus faire naufrage ou cesser d'être. Ainsi doivent être en permanence en possession de la Grâce de Dieu tous ceux qui, ensemble avec le Seigneur, recherchent la même chose, à savoir: former toujours plus haut l'âme humaine pour que celle-ci soit réceptive à l'Esprit divin. Vous voyez, c’est là toute l'Explication du pourquoi seuls peuvent arriver au Père dans le Ciel ceux qui soumettent leur volonté à la Volonté divine. Dès lors comment pourraient-ils craindre un acte faux, en parole ou en action, quand ils font ce que veut le Seigneur Lui-même et faire de toute façon quelque chose d’autre que cela? Le Seigneur met cette Force dans le cœur de chacun, et seulement la volonté arrêtée de l'homme le fait arriver à la possession de cette Force, parce que celle-ci procède du Père et passe en tant que propriété dans la volonté de l'homme, et avec elle le fils terrestre exécute seulement la Volonté du Seigneur. Rappelle-toi de cela, à savoir que chaque fois que tu te donnes au Seigneur ta Force intérieure augmente et tu dois agir inévitablement selon la Volonté de Dieu et donc tu ne peux pas te tromper lorsque ton cœur se tourne vers Dieu, le Créateur du Ciel et de la Terre.

Amen

La Patience et la Longanimité du Seigneur - Sa Bénignité dure éternellement

B.D. 0359 from 2 avril 1938, taken from Book No. 8

Nous avons toujours prêts pour toi les Enseignements du Seigneur et nous te les donnons immanquablement en Son Nom, et ainsi aujourd'hui nous voulons te parler de la Longanimité et de la Patience du Seigneur. Sa Bonté dure éternellement. Avec ces Paroles il est tout dit. Un minuscule fragment d'une seconde suffirait pour détruire tout ce que vous voyez dans le Cosmos, si telle était la Volonté du Seigneur. Des millions d'êtres trouveraient leur fin en un instant. Mais la Création du Seigneur existe depuis l'Éternité, et éternellement existeront aussi Ses créatures, des êtres d’un nombre infini d'espèces. Mais tant que tous ces êtres n'ont pas atteint l'état d’être totalement Un avec la Lumière éternelle, le divin Père doit maintenir pour vous durant des temps infiniment long le Cosmos, toujours dans une nouvelle formation et avec toujours d’autres possibilités de perfectionnement. Les premiers stades se déroulent dans la régularité voulue par Dieu, et les êtres vivants ou plutôt leurs âmes, atteignent lentement le degré requis, ce qui est une condition préalable pour l'incarnation finale en tant qu’homme. Mais après un cheminement de l'âme qui a duré des millénaires à travers toujours de nouvelles formes extérieures, celle-ci doit se former toute seule quant à ce qui est sa destination. Il lui est laissé la liberté complète d'accepter ou de refuser la Lumière de la connaissance. Mais vu qu’elle est sans réminiscence, elle ne reconnaît très souvent pas sa destination; le Père céleste avec un Amour et une Patience infinis S’efforce de l'aider et à travers les démonstrations de Son Amour et de lui indiquer le droit chemin, qu’il lui est difficile de prendre. Mais la Longanimité du Seigneur, Sa Bonté et Son Amour durent éternellement. Tant que seulement une petite étincelle dans l'âme de l'homme se réfléchit sur lui-même, tant qu’il ne ressent pas en lui une union avec la Divinité, pour combien minime, alors l'Amour du Père s’efforce de gagner cette âme et Il l'assiste en l'aidant jusqu'à ce qu’elle L’ait finalement reconnu et L’ait supplié par elle-même pour obtenir la Grâce du Seigneur, et alors le chemin vers le Haut devient beaucoup plus facile car dès lors il en a la connaissance, ainsi l'homme ou son âme veut elle-même arriver en Haut jusqu’au Père, et le Père est toujours près à aider un fils désireux d'arriver à Lui et Il le mènera en toute sécurité dans l'éternelle Patrie.

Amen

Assistance organisée - Manque d'amour pour le prochain

B.D. 0360 from 2 avril 1938, taken from Book No. 8

Cherche à suivre nos explications, avec lesquelles nous voulons augmenter ton savoir sur la Tâche du Seigneur. À la place des Commandements établis par Dieu, maintenant sont aussi donnés aux hommes des commandements, mais suite à un mauvais emploi de ces commandements il n’y a aucune amélioration sans lacunes pour l'humanité, mais seulement des dispositions de contrainte, qui dans le meilleur des cas peuvent être une assistance organisée, mais qui ne se traduit pas par un amour actif pour le prochain, chose qui serait toutefois plus bénéfique pour le peuple s'il s'employait davantage pour cela. Il a fallu faire précéder cela par une lutte qui a durée des années, pour ensuite finalement mettre debout une telle organisation, mais les intérêts matériels ont toujours été déterminants dans toutes les dispositions de ce type qui ont été prises, elles ont l’apparence d’une œuvre d'amour pour le prochain, mais dans les faits elles sont très loin de l'amour que Jésus a prêché sur la Terre. Les hommes doivent s’aider réciproquement, ils doivent adoucir réciproquement leur souffrance et leurs misères, ils doivent donner aux pauvres, les préserver ou les sauver spirituellement et corporellement de la misère et de l'oppression. Mais ces dispositions ont-elles peut-être pour base le bien ou une force similaire de poussée qui proviendrait de l'amour pour Dieu et pour le prochain? Tout n’est-il pas plutôt fait pour provoquer de grandioses manipulations qui ont plutôt pour but d’être ouvertement et généralement admirées et reconnues, et avec pour résultat principal apparent de se combiner à d’autres intérêts qui doivent rester cachés au monde public? Un royaume qui dans son édification emploie de tels moyens, pourra difficilement subsister longtemps, car il veut mettre de côté les Commandements de Dieu en les faisant passer comme superflus et mettre à leur place des commandements délivrés par les hommes, seulement pour tirer partie du pouvoir qu’ils se sont approprié; et pour faire se lever quelque chose d’entièrement nouveau, ils repoussent tout le vieux et surtout veulent renverser la Doctrine du Christ et la faire apparaitre aux hommes comme une œuvre d'homme pour dissoudre cette Doctrine et pour donner naissance à quelque chose d’autre à sa place. Le Seigneur broiera cet effort. Il ne permettra pas que Sa Parole soit considérée minimale et puisse être enlevé à l'humanité. Il l'annoncera d'une manière encore plus insistante au peuple là où on veut ne serait-ce que l'écouter, et l’on pourra toujours moins proclamer ce que des hommes créent dans l'arrogance et avec lequel ils veulent seulement duper et éblouir le prochain. Chaque Esprit procède de Dieu s’Il est bon, mais l'œuvre de Lucifer cherche à trouver accès auprès des hommes même dans une enveloppe fausse. Celui-ci prétend même être de bonne influence sur l'humanité, mais comme il s'occupe bien de lui-même, alors on reconnaît l'origine et on voit sous le coup de pinceau l’absence apparente de noblesse et le manque de valeur de tels commandements qui vont contre ceux du Seigneur et ne pourront jamais être une bénédiction pour l'âme de l'homme. Mais chaque victoire définitive est précédée aussi de luttes que vous devez dépasser. Combattez contre tout ce qui veut diminuer ou anéantir la Parole de Dieu. Soyez tous des soldats en tant qu’homme et vous ne pourrez alors jamais succomber dans une lutte que vous menez pour Jésus Christ, l'Auteur des Commandements divins, parce que c’est Sa Sagesse qui a prévu les effets de cette lutte. Ce que les hommes créent, passe, mais la Parole de Dieu existe dans l'Éternité.

Amen

Affectueuses Paroles du Père

B.D. 0361 from 3 avril 1938, taken from Book No. 8

Les Miens doivent toujours être bénis lorsqu’ils M'invoquent, Je leur donne la Force pour aspirer au salut de leur âme. Malgré cela viendront des temps durant lesquels où autour de vous tout sera enveloppé dans l'obscurité. Même dans ce cas où la voie est étroite vous n'aurez rien à craindre. Mets ton oreille contre Mon Cœur et écoute: ton destin est d'accueillir le Don divin, Ma fille, et ainsi tu es invitée à dérouler autour de toi un Acte d'Amour qui est tourné vers tous Mes chers fils terrestres. Vous vous trouvez dans une profonde misère sur cette Terre et pourtant vous ne vous occupez pas de la Main salvatrice que Je veux vous offrir, mais comme Je Suis toujours près de Mes fils qui M'aiment, ainsi Je demeure aussi dans votre proximité, que vous vouliez ou non Me reconnaître, et J’attends patiemment jusqu’à ce que, dans vos cœurs, s’élève un léger désir, un désir pour la Force et la fortification spirituelles, alors Je suis prêt pour vous. Si maintenant vous voulez garder saint Mon Nom, alors vous êtes bénis continuellement. Laissez aller les menaces du monde, laissez-les se détruire. Leur pouvoir n'arrivera jamais jusqu'au plus profond de votre cœur, car il appartient à vous-mêmes; vous pouvez tranquillement le donner à votre Sauveur et vous aurez une part du Royaume éternel avec sa Magnificence, sachez renoncer au royaume de la Terre avec ses biens et ses dignités, parce que Mon Royaume n'est pas de ce monde. Mais toi, Ma fille, Je veux t’assister continuellement, ta foi doit devenir forte et ton cœur doit battre d'amour seulement pour Moi, c’est ainsi que Je récompense les fils qui se confient à Moi pour leur donner ce qu’ils demandent. Maintenant compare ta vie avec celle d'avant. N'es-tu pas des milliers de fois plus heureuse dans Mon Amour? Et cela ne pourra jamais diminuer aussi longtemps que tu Me donneras ton cœur? Toutes les Paroles que Je tiens prêtes pour toi doivent te garantir l'Assurance de Mon Amour, et toutes les motions que Je mets dans ton cœur t'arrivent par Moi, parce que Mon Amour pour les hommes est infini, et Moi Je veux et peux vous rendre infiniment heureux. Durant ton temps sur la Terre ton activité spirituelle t’apportera un bonheur profond qui fera que tu ne renonceras jamais plus à ton activité. Ainsi Je récompense ta persévérance et ton intime désir de Me servir, Ma fille. Observe toujours l'amour comme étant le Commandement le plus sublime, et unis toutes tes pensées avec des œuvres d'amour, et autour de toi il y aura des chants et de la joie dans le cœur de ceux qui ressentent ton amour, parce que tout ce que tu fais par amour pour Moi te porte toujours plus près de Moi et te guidera dans l'éternelle Béatitude céleste.

Amen

Affectueuses Paroles du Père

B.D. 0362 from 3 avril 1938, taken from Book No. 8

Accueille Mes Paroles que Je mets dans ton cœur, et reçois avec cela Ma Bénédiction. Un cœur conquis par l'Amour se voit élever vers Moi, c’est la plus belle Récompense de Ma Force, parce que J'ai la nostalgie de vous, Mes chers fils, et Je vois dans chaque fils qui Me revient les fruits de Mon Amour. Votre part est la Béatitude, préparée pour vous par Mon Amour. Et Ma Part est votre cœur complètement tourné vers Moi, que J'accueille dans Mon Royaume éternel. Là il y a des fleurs et tout est vert, là il vous sera révélé tant de beautés que vous pourrez supporter tout cela seulement après avoir atteint la perfection, et Ma Proximité vous donnera une très grande joie, parce qu'alors nous serons tous unis dans un seul Esprit, une seule Lumière et un seul Amour. Ma Fille, donne ta vie pour cela, c’est Mon conseil si ce dernier était nécessaire, mais sache que ton Sauveur te garde de tout danger et détourne de toi tout mal s'il n'est pas nécessaire pour le perfectionnement de ton âme. Ma Fille, unis-toi en pensées avec Moi le plus souvent que tu peux, alors ta Force s’accroîtra, ton amour deviendra toujours plus fort, et ta foi sera solide, de sorte que ta vie sur la Terre s’accomplira déjà dans une plénitude de Lumière, parce qu'alors Mon Esprit coulera toujours sur toi, et toi cherche le bonheur seulement dans l'amour pour Moi. Cherche à Me servir et à t'acquitter de Ma Volonté et tourne ton cœur par amour pour cela-même et vers tes frères et tes sœurs dans un même amour. Sur eux tu dois mettre à l'épreuve la Force que Je te transmets, en agissant pour la bénédiction de tous Mes fils sur la Terre. Donne-Moi toujours seulement ton cœur et ta volonté, alors tu auras atteint ta destination sur cette Terre.

Amen

La Voix intérieure - la suprématie de l'âme sur le corps

B.D. 0363 from 3 avril 1938, taken from Book No. 8

Celui qui veut dénouer les chaînes qui le pressent sur cette Terre doit apporter au Seigneur son sacrifice, il doit renoncer à tout ce qui le lie à la Terre, il doit détacher son cœur de tout ce qui lui semblait jusqu'à présent désirable, seulement alors il peut s'élever dans une sphère où son âme peut guérir, où il peut se libérer des enveloppes qui le pressent, où il peut accueillir en lui l'esprit de Dieu et se transformer à l'Image de Dieu. Il lui sera toujours donné la ligne spirituelle de conduite à tenir lorsqu’a été réveillée une fois dans son cœur la poussée pour se former spirituellement. Alors il doit toujours seulement se confier aux guides spirituels qui lui ont été donnés pour la protection de sa vie terrestre, Ils savent mieux que lui ce qui sert et est nécessaire pour le progrès de l'âme. Mais il lui sera offert d’autres occasions dans lesquelles lui-même pourra se développer vers le Haut et mettre à l'épreuve sa volonté, parce que tout procède de Dieu, et chaque indication de la Divinité, chaque Recommandation à se perfectionner, et chaque mouvement pour le bien est mis dans son cœur par Dieu Lui-même, si seulement il écoute toujours à la Voix intérieure qui le guidera toujours sur la voie droite. Aujourd’hui encore beaucoup n’entendent pas cette Voix, c’est la conséquence des fortes stimulations mondaines qui cherchent à couvrir tout ce qui divulgue l'Éternité; c’est une lutte intérieure qui doit être menée, une lutte pour la suprématie du corps ou de l'âme; et lorsque le désir de l'âme vainc sur le désir du corps, alors il est vite donné à l'âme l'opportunité de se détacher de la matière et de suivre maintenant sa vraie destination, c'est-à-dire que maintenant elle sera fortifiée et soutenue dans sa force par de bons êtres spirituels pour accueillir l'esprit de Dieu, et elle pourra se former à une perfection toujours plus haute. Parce que seulement une chose sert, c’est que l'homme reconnaisse la nécessité d’utiliser le corps pour le développement de l'âme. Et que, lorsqu’il l'a reconnu, qu’il ne relâche pas ses efforts afin donner à l'âme une possibilité de se développer aussi haut que possible pendant qu'il à tout ce qui est apte pour l'âme et son aspiration, même si cela ne correspond pas au monde et à ses prétentions et qu’il soit forcé de passer à travers une vie sur la Terre riche de renoncements. Parce que seulement une chose peut faire du bien à l'âme, le monde avec ses joies ne l'aide pas au progrès, mais seulement et uniquement l'unification avec Dieu lui donnera tout ce qui est nécessaire pour le perfectionnement sur la Terre. Donc l’objectif de l'homme doit toujours être de se tourner en tant que fils de Dieu plein de confiance vers le Père céleste, pour qu'Il le conseille et l’aide, et cette demande ne restera pas sans écho.

Amen

La lutte constante est une nécessité - la purification à travers les éléments - la tempête

B.D. 0364 from 4 avril 1938, taken from Book No. 8

Nous t'assistons aussi souvent que tu as besoin de notre Force. Le besoin le plus urgent est de t'insérer dans tout ce que le Seigneur laisse venir sur toi. Parce que ton âme doit se former à travers toutes les résignations qui sont nécessaires pour le mûrissement final de l'esprit. Chaque fois que l’on cède aux faiblesses ou aux erreurs inadéquates pour elle, cela entrave son progrès. Parce qu'un esprit de Lumière parfait demande une âme sans défauts, libre de tous les maux, et l'homme peut arriver seulement à ce stade par une lutte intérieure continuelle et un constant travail sur lui-même. Cherchez des comparaisons dans la nature. Combien de fois une tempête a-t-elle été nécessaire pour balayer tout mal, pour chasser tous les nuages et que vous puissiez vous réjouir de nouveau du bleu du Ciel. Il doit toujours être mis en œuvre un événement qui vous semble désagréable, parce que dans la nature, comme aussi dans l’homme, tout est clarifié à travers et après une affliction. Car le Seigneur sait, dans Sa Sagesse, que dans la nature chaque être ne peut être purifié que seulement à travers des éléments qui le sortent de son calme, en effet l'homme qui se laisse aller à un état de calme, ou dans l'oisiveté, oublierait sa destination, donc il est subordonné complètement à cette loi, et est forcé de dépasser les difficultés mises sur lui. Seulement ainsi un progrès spirituel est possible. Le cœur humain doit apprendre à décider tout seul, doit percevoir que toute pression qui le charge, peut devenir une bénédiction pour lui, lorsque l'homme peut en tirer une utilité en portant patiemment ce qui lui est envoyé, mais tout est vain si ce n'est pas accepté par l'homme. Aussi conforme-toi surtout à la devise: Ce dont Dieu vous charge, vous devez l'accueillir avec joie de Sa Main, parce que le Seigneur sait ce qui vous fait du bien, et vous devez supporter ces épreuves, afin que l'Amour du Seigneur continue à vous pourvoir avec Sa Grâce. Mais si vous confiez à Son Cœur toutes vos préoccupations, alors Il saura détourner de vous tout ce qui vous semble difficile à supporter. Parce que Sa Volonté n'est pas que vous souffriez, mais qu’à travers la souffrance vous vous rendiez dignes de l'éternelle joie qu'Il vous a préparé pour toute l'Éternité.

Amen

Paroles du Père - l'Esprit - la souffrance - l'Amour du Père

B.D. 0365 from 5 avril 1938, taken from Book No. 8

Ma chère fille, l'Instruction que Je te donnerai, retiens-la solidement dans ton cœur, Je te rappelle que chaque heure est utile pour donner à ton esprit un développement vers le Haut et que tu dois faire tout pour atteindre un état semblable au Mien. Ainsi tout ce qui se passe autour de toi, est fait pour t'instruire. Chaque Parole qui t'arrive, te communique Ma Volonté, et ces Paroles doivent réveiller dans ton cœur une émotion active pour le bien et pour l'amour, parce que Mon Esprit s'unit avec le tien, et ceci ne peut alors plus jamais être neutralisé. Sans ta volonté pour cela, Mes Enseignements seraient sans résultat, mais chacune de Mes Paroles te fortifie lorsque ta volonté Me suit en toutes choses dans toutes les circonstances de la vie dans la joie et dans la souffrance. Je Suis avec toi et Je te guide si tu obéis au moindre mouvement de ton cœur, ce qui est à nouveau Mon Œuvre, un Signe de Mon Amour. Si tu te donnes volontairement à Moi, alors tu sentiras aussi sur toi-même combien intimement tu restes unie avec Moi, parce que l'âme qui accueille Mon esprit ne Le laisse jamais plus, et tes jours sur la Terre seront Béatitude, même si la lourdeur terrestre semble parfois te presser. Un esprit perfectionné vit dans une sphère qui ne lui fait plus sentir la souffrance de la Terre, donc même un fils terrestre qui vit dans et avec Moi peut faire passer sur lui quelque chose d’apparemment insupportable pour l'environnement sans en être profondément touché. Vu qu’il reste dans Ma Volonté, et qu’avec cela l'émotion du cœur qui accueille tout le spirituel n'a pas ou presque plus de capacité de sentiment pour le corporel, tu peux comprendre que Mon Amour est en mesure de protéger des fils unis avec Moi d’une souffrance qui aurait sa source dans une menace extérieure ou qui s’approcherait d’eux. Si tu Me donnes ton cœur de bonne volonté sans retard ni vacillement, alors il fera rebondir tout le reste, même ce qui te semble difficile. Tu n'auras pas besoin de souffrir aussi longtemps que tu te donnes à Moi. Encore un peu de temps, et J'entrerai dans ta vie avec une telle Force que tu frissonneras, et alors ton amour pour moi brûlera tellement que tu M'accueilleras complètement et sera prête pour Moi à tout instant. Souffrances et délices, indicible bonheur et douleurs, tout te saisira, et si tu veux toujours seulement Me servir alors ta vie sera bénie, Mon Souffle t'effleurera partout où tu te trouves, et l’élévation de tes pensées vers Moi te préparera un indicible bonheur. Parce que ton amour est pur et veut seulement Me servir, de tels annonceurs de Ma Parole travailleront pour la Bénédiction, et ceux à qui tu prêtes assistance dans leur misère Me chercheront et ils sauront Me trouver. Tu dois bannir de ton cœur tout doute, Je t'assiste et Je te donne la force, et si tu la tires toujours de Ma Parole alors tu es incommensurablement riche. Mais occupe-toi toujours de la pureté de ton cœur, reste vraie et juste, alors tu reconnaîtras tout et saisiras toujours bien Mes Paroles, parce que Je donne aux Miens d’une manière conforme à ce qu’ils sont en mesure d'accueillir. La plénitude de ton travail spirituel garantit la juste pensée. Si tu veux rester dans cette Force d'action, alors rentre toujours en toi-même et ne cherche à accomplir rien d’autre, mais à unir toujours tes pensées et tes actes avec ton Jésus, alors tu seras assistée dans chaque situation de la vie, et lorsque Je vous donne Ma Protection, vous qui êtes Mes fils, vous n’avez à craindre aucune menace aucun malheur.

Amen

Combattants de Dieu - la Parole de Dieu - le Grenier

B.D. 0366 from 5 avril 1938, taken from Book No. 8

Ainsi le travail d'un instant est fait pour attiser un clair éclat de la sainte flamme dans l'homme. L'homme s'appuie sur tout ce qui dans les jours difficiles lui concède un soutien. Un étrange sentiment dans le cœur lui dit ce qui est juste, et après une longue hésitation il ne subsiste en lui qu’une seule voie qu'il ne doit pas craindre de parcourir lorsqu’il est éclairé par la pleine connaissance de la Vérité divine, et qu’il a reconnu les enseignements erronés du monde comme tels. Peu nombreux sont ceux qui sont en mesure d'accueillir ce qui leur est offert, mais ces derniers offrent peu de résistance lorsque la très sainte Volonté du Seigneur intervient, mais qu’en est-il alors de ces hommes, ce qui s'écoule de ces cœurs encombrés n'est pas une parole morte, mais la vraie, vivante et profonde foi dans l'éternelle Divinité. Ceux qui entendront toujours cette Parole se déclareront pour cette foi sans crainte et sans hésitation, parce que Dieu le Seigneur L’a fait résonner haut et fort et Il n'a pas eu à casser le Discours de ceux-ci, tant Sa volonté a été prise en compte dans le cœur de ces hommes. Reconnaît déjà dans cette Parole la Bénédiction de Dieu, le combattant de Dieu est prêt sans hésitations à Le servir, parce que le Seigneur a donné et a pris en même temps. De Sa Main l'homme a reçu la fonction la plus haute, et l’effectuer dans la véracité était son désir intime. Et donc à la connaissance suit aussi l’action, parce qu’une fois que quelqu’un a regardé dans le Jardin de la Sagesse de Dieu son regard ne peut plus s’en éloigner, mais il désire y pénétrer toujours plus, et son cœur est tourné plein de nostalgie vers cette Porte. Alors arriveront aussi des Enseignements convaincants de la Main du Père qui vous guide, et ces Enseignements doivent vous être transmis en tant que semence vivante, semée par Dieu Lui-même dans le cœur des hommes qui l’accueilleront avec une pleine bonne volonté et la garderont et la soigneront dans l'amour. Ainsi la Parole de Dieu doit bourgeonner. Ainsi elle doit porter du fruit, et la récolte sera immensément grande et riche. Parce que le Seigneur instruit Ses messagers pour qu’ils donnent la Nourriture aux âmes de ceux qui désirent le Pain du Ciel. Vous ne devez pas languir, mais être pleinement rassasié avec le Pain de la Vie. Ce qui est distribué comme Bien spirituel sera aussi conservé dans le grenier du cœur pour que la provision soit inépuisable, et que le Donateur de la Force soit remercié dans toute l'Éternité. Il pense à ceux qui ont faim, et relève tous ceux qui regardent l’avenir avec un cœur découragé. L'Amour du Sauveur vous laissera-t-il languir, vous qui combattez en Son Nom? Mais déclarez-vous pour Lui devant tout le monde, ne laissez jamais rider en vous la chose la plus sainte, la foi en Jésus Christ, le fils de Dieu. Lorsque vous l'avez, alors vous avez fui le monde et la mort, vous ne mourrez jamais dans l'Éternité, mais vous aurez la Vie éternelle.

Amen

Les Messages donnés par Dieu Lui-même sont indestructibles

B.D. 0367 from 6 avril 1938, taken from Book No. 8

Tout ce qui s’appuie sur le concept du Cosmos a été disposé selon le sage Plan de Dieu pour que cela soit utile à la formation des êtres individuels qui frétillent par éons à travers le Cosmos. Les Enseignements les plus magistraux sur le Miracle de la Création ne peuvent pas donner un éclaircissement dans toute sa profondeur. Parce que là où la pensée naturelle de l'homme est limitée, il n’est pas possible de transmettre des Sagesses illimitées. Que le Seigneur de la Création soit remercié de vous concéder à vous les hommes l'extraordinaire Grâce de jeter un regard dans une partie de la Création pour mettre devant vos yeux le merveilleux Travail de la Divinité. Ces Révélations ne manqueront pas la Bénédiction, elles vivifieront les hommes dans une nouvelle façon de penser, ils dresseront les oreilles et ils reconnaîtront plus facilement et de manière compréhensible l'Esprit divin, ce qui n’était jusqu'à présent pas le cas. Les quelques valeurs indestructibles de ce genre que Dieu a transmis directement aux hommes donnent témoignage de l'Infinité du Cosmos et du Travail de l'Amour divin avec lequel l'Entité la plus sublime entoure tous les autres êtres de l’univers. Ces Œuvres resteront en vigueur, aucune œuvre de destruction humaine n’aura le pouvoir sur les Messages donnés par Dieu Lui-même à Ses fils terrestres. Laissez passer le temps et vous reconnaîtrez combien sagement sont guidés tous Ses fils pour se réunir et agir conjointement pour exécuter la Volonté du Seigneur. Seulement ainsi la Terre pourra être purifiée des enseignements qui la mènent dans l'erreur, mais aucun pouvoir ne pourra avoir une influence pour s'opposer à ces Paroles. Parce que sans l’intervention du Seigneur le monde devrait mettre un vêtement de deuil, il ferait naufrage dans l'obscurité la plus profonde, et une infinie misère animique s'emparerait des fils terrestres si le Seigneur dans tout Son Amour infini n'en avait pas Compassion et ne créait pas toujours, au travers de nouveaux événements, la possibilité de les guider tous hors de cette misère animique pour les ramener sur des voies communes lumineuses. Grâce à Sa Parole vous abandonnerez les ténèbres, parce qu'à travers la Parole que vous accueillerez avec bonne volonté, vous sera donnée tant de Force que dorénavant vous lutterez et prierez continuellement pour obtenir cette Grâce, et alors votre âme se détachera toujours davantage de ses chaînes, elle deviendra claire et limpide, elle reconnaîtra et accueillera avec joie tout ce qui lui est offert pour sa fortification et son instruction continue, et alors la grande misère sera dépassée, la voie vers le Père sera nivelée et son Amour attirera l'âme à Lui dans Sa Maison Paternelle.

Amen

Le cœur ardent - Former l'âme - le Pouvoir de l'Amour

B.D. 0368 from 6 avril 1938, taken from Book No. 8

Un fer rouge prend la forme dans laquelle il est pressé, un cœur ardent d'amour se formera vraiment ainsi selon Ma Volonté et toi, Ma fille, tu as à attendre le temps où tu te sépareras de tout ce qui est impur dans ton âme et il dépend entièrement de Moi que Je lui donne la forme juste, et cette âme maintenant formée accueillera en elle un surcroît de l'Esprit divin, si elle est en mesure de Le saisir. Dans sa pureté elle est devenue un vase que le Sauveur utilise comme Sa demeure. Alors ne seras-tu pas toute remplie d'amour en toi pour ton Créateur? Ne trembleras-tu pas de bonheur en pensant à cette unification avec ton Sauveur? Pourrait-il te venir à l'esprit que Mon Séjour sur la Terre, au milieu de vous, puisse jamais trouver une fin. Je ne laisse pas détruire une liaison une fois qu’elle est établie, et ton cœur Me désirera si intensément que Je ne peux jamais plus t’abandonner parce que l'amour M'attire toujours vers toi, parce que dans l'Amour Je suis toujours présent, et parce que Moi-même Je suis l'Amour. Vous ne Me perdrez ainsi jamais plus si vous élevez seulement vos pensées et vos cœurs vers Moi. Le témoignage le plus respectueux de l'honneur mondain ne pourra pas remplacer ne serait-ce qu’un instant de Béatitude de vos cœurs lorsque Je demeure en eux, et vous ne désirerez vraiment aussi ardemment aucun délice plus grand que Ma Présence. Le sentiment le plus saint en vous restera toujours l'amour, mais celui que Je pourvois avec Mon Amour ne M'oublie pas dans l’éternité. Mais J’exige toute votre dévotion si vous voulez être Mien. Alors vous devez Me reconnaître ouvertement. Si vous voulez être heureux dans Mon Amour, alors cherchez à retourner cet amour aussi à vos frères terrestres, cherchez à leur ouvrir la Source de la Vie, cherchez à conquérir pour Moi leurs cœurs et leurs oreilles, et vous agrandirez le nombre de Mes brebis, vous aurez une part de leur Vie éternelle dès que vous les aurez guidé vers Moi, votre Sauveur.

Vous tous ne connaissez pas la Puissance de l'Amour, vous ne connaissez pas la grandeur de la faute dans laquelle l’ennemi vous a pris. Où seriez-vous avec cette faute, si Mon Amour ne l'éteignait pas et ne vous allumait pas une petite Lumière pour que vous ne manquiez pas la vie dans l'obscurité? Je ne prétends rien d’autre que votre cœur, mais Je le veux complètement, pour que Je puisse le former selon Ma Volonté si vous Me sacrifiez entièrement votre volonté. Devenez comme des enfants, laissez-vous guider, laissez vous aussi punir, là où Mon Amour l’estime juste, pour que vous appreniez à M’aimer toujours plus intimement et que tout votre être se tourne vers Moi, alors dans l'ardent amour qui vous rempli vous êtes devenus tels que Je peux vous mettre dans la forme la plus belle, à l'Image de Dieu. Oh vous ne reconnaissez pas encore l'Amour qui peut vous changer dans la nuit en un cristal le plus noble, le plus limpide, en l’or le plus pur, en Lumière la plus rayonnante! Donc aimez, aimez Dieu le Seigneur sur tout et aimez votre prochain, parce que seulement avec l'amour vous pouvez devenir incommensurablement bienheureux dans toute l'Éternité.

Amen

Esprits créateurs - le libre arbitre

B.D. 0369 from 7 avril 1938, taken from Book No. 8

Dans l'Eternité sont nées toutes les pensées. L'infinie ampleur du Ciel est pleine d'une armée d'esprits créateurs. Mais à l'homme il est donné seulement la possibilité de vivifier seulement une minuscule particule dans l'Infini avec ses pensées et des idées. Tout le reste est subordonné au monde des êtres spirituels créateurs qui, en exécutant toujours la Volonté du Seigneur, sont infatigablement actifs dans l'Univers. La matière dans tout le Cosmos est soumise à ces êtres et, ce qui est voulu se produit. Une telle armée de ces êtres esprits entoure maintenant la Terre et intervient d’une manière déterminante dans chaque événement sur la Terre, mais en laissant espace et pouvoir aux forces qui travaillent contre la Volonté du Seigneur, car la Terre doit être influencée par les deux parties, parce qu'autrement dans la Création serait exclue la chose la plus importante - le libre arbitre. Un être ne peut pas se développer semblablement à Dieu lorsque ses faits et actes doivent être justement seulement comme le détermine un Être supérieur. Il doit conserver sur lui l'auto-détermination, il doit être exposé aux deux, au pouvoir bon et mauvais, et ensuite pouvoir s'exprimer par sa force de jugement, mais un effort est nécessaire pour la mettre au service de l’un de ces deux pouvoirs. L'armée des êtres esprits qui vous assistent, reste immensément flexible dans ses créations, ce que vous considérez comme entièrement naturel dans la nature autour et au-dessus de vous est constamment engendré par ces êtres qui, en même temps, interviennent dans votre être intime, parce qu'ils forment et guident vos pensées continuellement sur la Création, vous laissent aussi donner un regard dans leur activité, font de sorte que vous soyez en général et en premier lieu capable de vivre justement à travers la sphère qui vous entoure, que vous devez vous reconnaître et pouvoir former par vous-même ce que vous désirez dans un environnement créé par Dieu. Posez-vous une fois la question: Auquel d’entre vous les hommes est-il donné de comprendre unilatéralement ce qui est possible, qui de vous peut identifier le Bien et le mal en lui-même, auquel d’entre vous manque la faculté de discerner le Bien et le mal? Donc, là où existent les deux choses, l'homme devra nécessairement pouvoir et devoir décider ce qui lui semble désirable, mais auparavant la libre volonté doit être activée pour éclaircir le désir de l'âme. Et à partir de là la grande Bénédiction devient visible grâce à la liaison intime avec les êtres esprits qui vous entourent. Plus vous leur faites confiance, plus sûrement vous serez guidés et plus clairement vous pourrez saisir avec vos pensées le Bien et le mal, vous apprendrez à les reconnaître et vous tournerez entièrement votre libre volonté vers ce qui vous garantit le plus haut perfectionnement, alors vous pourrez devenir parfait une fois que vous serez guidés par des êtres très parfaits qui ne vous quitteront jamais plus. Vous ne pourrez jamais plus vous tromper, parce que la Force du Bien aura sur vous incomparablement plus d'influence que celle du mal. Et alors vous prendrez inévitablement le chemin vers la Vie éternelle lorsque vous vous donnez aux pouvoirs et aux Forces qui exécutent la Volonté du Seigneur, donc soumettez-vous volontairement au Père céleste.

Amen

Le groupe des disciples du Sauveur – l’empire juif

B.D. 0370 from 7 avril 1938, taken from Book No. 8

Tout au long de Son temps de souffrance il n'y avait sur la Terre personne d’aussi fidèle au Seigneur et au Sauveur que Son groupe de disciples qui L'aimait et L’aurait volontiers gardé de toute souffrance si cela avait été en leur pouvoir. Parmi ceux qui se rangeaient autour de Lui, seulement un petit groupe était compénétré de Sa Divinité, et reconnaissaient en Lui leur Maître, leur divin Créateur d’où provenait toute Lumière qui s’écoulait de Lui dans leurs cœurs, le moindre doute était même vite étouffé. Dans le perfectionnement divin de leur être ils ont vite vu l'unique but de leur vie. Chacun reconnaissait très vite dans la Pureté de Son Cœur que Le suivre était bien l'unique chose importante sur la Terre, ils reconnaissaient qu'aucun d'eux ne pouvait atteindre cette perfection si le Seigneur Lui-même ne laissait pas continuellement venir sur eux Sa Grâce, et ils reconnaissaient aussi combien il était important de servir dans l'amour pour la réalisation de cette perfection. Leurs désirs maintenant visaient à se rendre dignes dans la plus profonde humilité et abnégation de la Grâce de Dieu, ils abandonnaient tout, ils renonçaient au monde et maintenant ils vivaient dans la Doctrine que le Sauveur leur transmettait en Le fréquentant quotidiennement. Ainsi aucune autre initiative que celle de demeurer constamment à Sa Proximité n’était entreprise, parce que leurs cœurs étaient remplis par un très grand amour pour le Sauveur ce qui augmentait leur connaissance sur les Sagesses divines d’autant plus qu’ils fréquentaient et reconnaissaient leur Maître. Ils L’accueillaient avec le cœur, et Dieu leur donnait la Force et la Grâce de pouvoir saisir ce qu'Il leur offrait. Parce que sans l'Aide du Seigneur ils n'auraient jamais été capables de s'orienter vers ces Sagesses; sans l'éclairage divin pour elles ils ne se seraient jamais rendus clairement compte de la Grandeur du Seigneur, et donc ils n'auraient jamais reconnu leur Maître comme le Fils de Dieu s'Il n'avait pas éclairé dans leur esprit avec la Lumière divine. Très souvent le Seigneur leur venait en Aide lorsque leur esprit était opprimé, lorsqu’ils se sentaient faibles, parce que le Seigneur voyait seulement l'amour, ce qui Lui rendait précieux Ses disciples. Suite à cela Il n'abandonna pas Les siens et leur donna du réconfort dans chaque heure difficile, mais Il leur demandait un engagement total lorsqu’Il ne serait plus avec eux, lorsqu’Il serait revenu à Son Père. Parce que la Terre portait en ces temps un peuple immensément vital. C’était la tribu qui avait été élue pour la diffusion de la Doctrine chrétienne, du vrai Christianisme, c’était l’empire juif. Son Désir de sauver ce peuple de la misère de l'âme n'a trouvé aucun écho, ils se moquaient de Lui et Le raillaient, c’est en très grand nombre qu’ils ont désiré la fin de ce Fils de Dieu, et ils n’ont jamais été enclin à accepter la foi en Lui en tant qu'Envoyé de Dieu. Ils ne voyaient en Lui qu’un ennemi de leurs enseignements précédents et un orateur extraordinairement talentueux qui exploitait Son Don de la parole pour rendre le peuple infidèle à l'enseignement des pères. Et vu qu’ils restaient dans leur péché et dans leur saleté ils ne pouvaient même pas avoir l'éclairage de l'esprit, et repoussaient tout l'Amour du Seigneur et récompensaient Celui-ci avec du mépris et l'intention d'attenter à Sa Vie. Mais Sa Douceur de caractère et Sa Bonté leur pardonna. Avec une Patience semblable à un Ange Il leur reprochait leurs paroles parce que Son Cœur se tournait vers chacun et cherchait à le sauver. L'Omnipotence de Dieu cependant a laissé à ces hommes leur volonté, pour que soit accomplie la Parole que le Seigneur est venu dans le monde pour sauver l'humanité.

Amen

Anthroposophie?

B.D. 0371 from 8 avril 1938, taken from Book No. 8

Les Paroles du Sauveur sonnent doucement dans ton oreille. Devenez comme les enfants, et Je vous donnerais Ma Bénédiction, et si vous donnez foi à Mes Paroles, il ne vous manquera jamais la Force. Repoussez loin de vous tout ce qui pourrait ébranler votre foi, parce que seulement là où brille la Lumière qui est née de la vraie humilité, là aussi Mon Esprit trouvera accès, mais pas dans les cavernes qui sont entourées de murs de pierre que sont les cœurs qui puisent toute leur sagesse dans les très nombreux écrits qui ne sont qu’une œuvre humaine construite artistiquement et assemblée avec fatigue par de soi-disant chercheurs de la Vérité, par des hommes opposés à la foi enfantine et ayant créé un enseignement qui représente Dieu comme un Être outre mesure difficile à atteindre et que l’on ne peut conquérir qu’avec fatigue, et qui vivent dans la croyance que dans le monde ne peut seulement être élu que l’homme qui arrive près de Vérité et de la connaissance en s'appropriant un savoir par un fatigant travail intellectuel, c'est-à-dire par l'intelligence, travail qui aurait été conquis vraiment de cette manière mais n'a jamais eu pour fondement un pur travail d'amour, d'humilité et un inconditionnel dévouement dans la Volonté de Dieu. Seulement sur cela il peut être édifié et conquis un vrai savoir. Tout le reste, même s’il provient de la même source, dévie de toute façon avec le temps de la réelle Vérité, et finalement il en émerge une éducation qui n'est plus en accord avec Ma Doctrine. Fuyiez tout ce qui en ces temps a pour origine l'arrogance spirituelle, cela ne peut jamais et encore jamais coïncider avec la pleine Vérité, recevrez la Parole de Dieu toujours seulement et purement de ceux qui ont la charge de Guider votre esprit totalement vers le Seigneur. Vous devez lutter, toujours lutter, mais pas pour la simple connaissance intellectuelle, mais plutôt pour le perfectionnement de vous-mêmes, pour pouvoir atteindre le perfectionnement de votre âme que vous pourrez atteindre seulement lorsque vous vous serez employé à former d'abord votre cœur tandis que vous vous exercerez dans l'amour, dans l'humilité, dans la douceur de caractère, et enfin demandez la Grâce du Seigneur que vous accueillerez avec reconnaissance parce que sans cette Grâce votre lutte est vaine et vous équivalez à une masse froide, sans vie, qui ne sent pas le Souffle vivifiant de la Grâce divine, et sans celle-ci vous ne pourrez pas atteindre la maturité chaude de la vie par vous-même. Vous avez probablement accueilli un certain esprit, mais cela ne peut vous transmettre la vraie Vie que le Seigneur promet seulement à ceux qui restent avec Lui. C’est pourquoi il n’y a aucun danger aussi grand que l'arrogance, parce qu'elle exclut tout ce qui est une condition préalable pour l'unique vraie connaissance. Et la lutte de ces âmes sera vaine tant qu’elles-mêmes ne se confieront pas toujours plus à la Grâce divine et qu’elles n'ont pas reconnu la voie sans issue que leurs âmes ont parcourue jusqu'à présent.

La vraie Lumière, la vraie Vie, est donnée seulement à celui qui, en tant que fils, trouve le Père qui seul vainc ce qui se met contre Lui. Mais vous tous qui cherchez la Source de la Grâce, sans Dieu vous n’atteindrez pas le but. Votre esprit sera lumineux et clair seulement lorsque ce monde s'ouvrira à votre âme, lorsque vous demanderez entièrement à la manière d’un enfant la Grâce du Père, alors vous reconnaitrez l'Esprit d'Amour qui vous guide, et vous louerez éternellement Celui auquel revient cet éloge.

Amen

Vouloir transmettre intellectuellement - la connaissance intérieure

B.D. 0372 from 9 avril 1938, taken from Book No. 8

Un homme compréhensif s’efforcera toujours d'accepter les Enseignements du Seigneur, mais s'il n’a pas de désir pour cela, alors ils ne lui apporteront jamais et encore jamais la Grâce du Seigneur, même s’il ne peut pas en comprendre le pourquoi. Et ainsi à ses efforts il sera toujours mis une barrière lorsqu’il y a à la base seulement une volonté de les pénétrer selon l’intellect. C’est seulement lorsque l'âme participe que peuvent être réveillés des mouvements plus intérieurs, pour qu'à travers ceux-ci puisse s’accomplir la poussée pour l'unification des hommes avec Dieu, lorsque Sa Parole et Son Enseignement tomberont sur un sol fertile, alors l'activité d'une telle âme ne trouvera pas de limites pour se conformer à la Volonté du Seigneur, l'esprit la saisira rapidement parce qu'en même temps l’âme est active. Ainsi l'homme peut bien s’efforcer d'entrer diligemment dans un tel travail, mais s’il lui manque la Force pour une connaissance intérieure, si en lui tout est encore mort, il ne pourra se développer et se former que seulement lorsque les Enseignements influenceront vraiment d’une manière vivante sa pensée, donc le processus de guérison ne peut seulement commencer que lorsque les sens de l'homme cherchent par eux-mêmes le Père et trouve la juste relation avec le Père. Mais vous ne devez pas ôter le courage là où la résistance est grande, des aides loyales apportent leur soutien, et tu sais qu’il y a de nombreux êtres spirituels qui s’efforcent pour de tels cœurs et qui doivent être remerciés pour leur soutien. Tes discours ne restent pas sans effet. Ainsi tes mots réveillent leur intérêt, ceux-ci feront de sorte que dans les événements ultérieurs soit encore cherchée et trouvée une liaison, et lorsque l'homme a pris la voie de chercher de cette façon, alors le succès n'est plus entièrement à rejeter, même s’il semble encore très loin. Qu’est-ce qui fait bouger un tel cœur d'homme? L'Histoire de la Création avec ses nombreuses questions qui semblent insolubles. Si maintenant sur ce point il est donné à l’homme une explication qui le satisfait et que toutes les autres perdent déjà de la vraisemblance, alors il cherche à observer tout avec des yeux qui cherchent Dieu, et le succès ne manquera pas parce que ceux qui suivent la voie de Dieu sont bien guidés et se déclarent pour la vraie foi.

Amen

But des souffrances – Épreuves – Paresse de l'esprit

B.D. 0373 from 11 avril 1938, taken from Book No. 8

Certains événements dans la vie découragent l'homme – c’est comme un lien qui lie le cœur de tels hommes. Des doutes s’introduisent à maintes et maintes reprises en ce qui concerne la Bonté et la Miséricorde de Dieu quand arrivent la souffrance et les préoccupations – et pourtant celles-ci vous apportent la maturité intérieure que vous auriez dû conquérir autrement durant une période beaucoup plus longue.

Et puisque la vie terrestre ne dure seulement qu’un court laps de temps, il est nécessaire que ces événements accablants ou atroces soient fréquents, et quelque fois se succèdent rapidement l’un après l'autre pour que vous puissiez en obtenir les bénédictions, et que vos désirs se détournent toujours plus du monde et de ses charmes qui sont pour vous en même temps un danger sérieux.

La vie apparaît souvent insupportable pour les individus, parfois le fils terrestre est fatigué et laisse pendre ses ailes, il se laisse pousser sans rien faire pour changer cette existence tant il est découragé. Et pourtant il y aurait de toute façon une chose facile à faire, c’est d’avoir la juste attitude envers Dieu qui vous montrera ce que vous devez entreprendre. Rappelez-vous les nombreux obstacles dans votre vie qui vous semblaient insurmontables, auriez-vous peut-être pu échapper à ceux-ci s’il ne s'était pas présenté chaque fois une Aide d'en haut? Vous ne l’avez pas toujours reconnue comme envoyée d'en haut, mais chaque événement provient du flux de la Grâce de Dieu – qu’il soit bien ou mal – il a toujours le même but, celui d'influer en vous anoblissant, vous qui êtes des fils d'hommes. Et lorsque vous serez en mesure de voir dans chaque épreuve un moyen d'amélioration, alors vous aurez aussi la reconnaissance de vos erreurs et de vos faiblesses, et avec cette reconnaissance arrive aussi un léger désir de les combattre. Alors chaque épreuve a déjà atteint son but, et c’est pourquoi dans toutes les situations difficiles les pensées doivent toujours être tournées de sorte à reconnaitre que cela est nécessaire pour la réalisation d'un degré supérieur qui n’est pour ainsi dire qu’une marche sur l'échelle qui mène à la perfection de l'âme. Une vie sans lutte signifierait s'arrêter toujours sur la même marche, mais la lutte contre soi-même est beaucoup plus difficile à mener que contre les ennemis qui se présentent à l'homme depuis l'extérieur.

Chaque réveil de la paresse de l'esprit est un progrès. L'homme alerte se rappellera de son esprit et ne le laissera pas languir, mais la paresse est un recul, d’aucune manière elle peut vivifier, elle étouffera chaque poussée vers l'activité, et pour cela elle ne peut jamais agir d’une manière qui promeut l'âme. Par conséquent ne vous effrayer pas si les difficultés de la vie vous semblent toujours dures à supporter, si elles vous ont permis de reconnaitre vos lacunes et de les combattre, alors elles disparaitront dans un temps pas trop long, parce que le SEIGNEUR permet de telles épreuves tant que celles-ci n'ont pas atteint leur but et ont agi sur vous en tant que moyen pour améliorer le cœur de l'homme. Parce que ce n'est pas Sa Volonté que vous souffriez, mais seulement que vous vous rendiez digne de la joie éternelle au moyen de celles-ci.

Amen

Les Commandements divins – le travail des esprits

B.D. 0374 from 12 avril 1938, taken from Book No. 8

Met en pratique les commandements du Seigneur. Dans Son Royaume vivent des milliers d'êtres à qui il avait été assigné la tenue rigoureuse des Commandements divins en tant que Loi, mais tous ne se sont pas employés à observer ces Commandements. Dans un tel cas on pourrait se demander s’ils possédaient tous la même Force de jugement qui leur aurait permis de reconnaître la valeur de ces Commandements divins, et les êtres esprits environnants n’ont dans leur préoccupation aucun désir qui leur permette d’apporter un éventuel éclaircissement à ces esprits qui demeurent dans l'obscurité, et donc il leur est mis sans interruption devant les yeux comment sur la Terre tout devient caduc, lorsque les Commandements de Dieu ne sont pas reconnus. La Colère de Dieu frappe tous ceux qui travaillent contre Sa Parole, parce sans cela serait détruite consciemment la pierre de base de toute l’Œuvre édifiée pour l'Éternité. Sans la Parole de Dieu ceux qui sont pleins de bonne volonté iraient à tâtons dans une totale cécité. Ce constat permet déjà de mettre en place ce qui peut seul rendre mûr et parfait pour l'Éternité.

Pour pouvoir maintenant observer les Commandements de Dieu, il doit surtout être enseigné ce que veut le Seigneur. Aucun être n’a cette connaissance de lui-même sans aucune Indication du Seigneur, aucun être ne peut pénétrer dans les très profondes Sagesses de la Création, et encore moins se soumettre à la Volonté de Dieu et ensuite exécuter cette Volonté si cette tâche n'est pas portée à sa connaissance, et seul son accomplissement lui procure d'abord l'état à travers lequel il reçoit ensuite le Don de la connaissance de sa destination dans le Cosmos. Une chose ne peut pas être sans l'autre, une chose doit suivre l'autre, et ainsi la transmission des Commandements de Dieu est incontournable, car seulement alors peut commencer le travail de l'homme sur lui-même du fait que pour gravir les marches vers le haut il faut d'abord avoir accompli les conditions préalables. Celui qui croit pouvoir s'acquitter de son but sur la Terre sans cette motivation personnelle, sans ce travail sur lui-même, se trompe immensément. Les êtres esprits environnants ont un travail fatigant pour rendre clair à ces fils terrestres la nécessité de l'entrée dans l'Ordre et dans la Volonté de Dieu, et cela peut se produire seulement à travers des signes et des indices envoyés à l’homme sur la Terre, et ceux-ci, vu à petite échelle, établissent précisément le même rapport que ceux de l’enfant envers son Père céleste; donc tout ce que vous devez au Père céleste, vous le devez aussi naturellement à votre prochain qui est perceptiblement près de vous; en effet lorsque vous refuser à quelqu’un l'accomplissement de tels commandements terrestres, vous les refusez aussi au Père qui est en Droit de les attendre dans une mesure beaucoup plus grande.

Par conséquent l’objection comme quoi l'homme ne serait pas en mesure de reconnaître les Commandements de Dieu comme Enseignements de Dieu ne peut pas être avancée sinon pour étouffer la Voix de son cœur qui lui parle, et donc il ne pourra jamais plus refuser que ce qu’il prétend pour lui ne soit exigé aussi de lui s’il veut se rendre digne de vivre dans la communauté des êtres qui sont engendrés par Dieu et qui doivent tendre de la même façon à l'unification avec le Père éternel. Mais cela exige d'abord une soumission volontaire, et pour cela aussi il a été donné le Commandement de Dieu de subordonner votre volonté à la Volonté divine, parce que seulement alors vous pouvez être Un avec le Père lorsque vous avez la même Volonté.

Amen

Le savoir – la vie intérieure – la différence dans la valeur du savoir spirituel et celui terrestre

B.D. 0375 from 12 avril 1938, taken from Book No. 8

Un homme raisonnable n'a jamais le désir de pénétrer dans les plus profondes Sagesses de Dieu dans le seul but d’enrichir son savoir, mais avec ce savoir il cherchera la liaison avec Dieu. Il ne se contentera jamais du seul savoir. Ce qui lui semble beaucoup plus précieux est le rapport qui l'unit avec le Créateur de tous les Miracles. Et lorsqu’il a trouvé la juste prédisposition envers le Créateur, seulement alors le savoir lui apportera la Bénédiction. Parce qu'à quoi sert à l'homme tout son savoir des choses à la fin de ses jours si se savoir n’a pas été mis en valeur durant le temps terrestre. Malgré cela l'homme veut enrichir son savoir toujours plus. Aussi cela est un Cadeau que le Seigneur Lui-même a préparé pour les hommes de la Terre. La poussée pour un savoir toujours nouveau est innée dans l'homme. Si tel n’était pas le cas, pourquoi il y aurait-il tout ce qu’il y a dans la nature, dans et autour de l'homme? Avec tout cela l’éternel Créateur veut attirer notre attention, et lorsque le désir de savoir commence à se manifester dans le fils terrestre c’est que Son Esprit est actif dans l'homme. Tous ces éléments indiquent déjà dès le début du cours terrestre une Intervention de la Puissance divine.

La vie intérieure de l'homme se déroule dans une sphère entièrement séparée du vrai corps. Il n’y a aucun pouvoir en provenance de l’extérieur, aucune volonté étrangère qui puisse intervenir d’une manière déterminante sur celle-ci, si la volonté humaine n'accueille pas de telles influences par elle-même. La vie intérieure est toujours quelque chose que l'homme peut déterminer complètement tout seul selon sa propre volonté, qu'il peut créer riche et précieuse, mais qu'il peut aussi laisser inculte ou bien fermer avec obstination pour qu'il n’y pénètre aucun rayon de Lumière. Malgré tout son savoir terrestre celui qui n'accepte pas le savoir spirituel ou bien s'enrichit seulement d’un savoir terrestre qui le remplit si totalement qu’il est désormais incapable d'accueillir en lui des Sagesses divines, ou que celles-ci lui apparaissent incertaines, est rendu absolument inapte pour l’au-delà lorsqu’il abandonne la Terre. Si l'homme est sage dans le cœur, alors il ne se surcharge pas avec un savoir terrestre, parce que cela est inutile pour lui, mais s'il laisse fleurir en lui l'activité spirituelle, le désir pour les Vérités spirituelles, alors il agira d’une manière immensément sage, et la richesse de son âme augmentera en Biens impérissables. Tout le savoir que le Seigneur vous transmet, a une valeur incomparable dans le domaine de la Création, mais tous les efforts terrestres pour l'érudition ne seront pas considérés; parce que les sages du monde sont ignorants, et tous leurs efforts terrestres ne leur procureront pas de récompense, par contre ceux qui accueillent en tout temps avec gratitude le Don de Dieu, c'est-à-dire la Sagesse divine, seront bénis du Seigneur.

Amen

Construction et Piliers de Fondation – Edition des Écrits – Avertissement

B.D. 0376 from 13 avril 1938, taken from Book No. 8

Tu ne dois jamais te décourager, le Seigneur sera toujours avec ceux qui désirent vivre selon Sa Volonté. Ce dont le Seigneur te charge est seulement pour fortifier ta foi et pour augmenter ta nostalgie pour le Seigneur, parce qu'Il veut que tu te tournes totalement vers Lui. Il veut construire une maison qui soit solide et résiste irrémédiablement à toutes les tempêtes quant à son extérieur et tu dois t’adapter à la Volonté de Dieu, et prendre tout sur toi avec patience et rémission et te laisser gouverner toujours et seulement par le Seigneur, alors l'édifice pour lequel le Seigneur t’a choisi comme piliers pour la fondation sera bien construit.

Et maintenant, Ma fille, nous voulons nous acquitter de ton désir et te fortifier par un enseignement extraordinaire, en effet le Seigneur veut t'annoncer comment doit se dérouler ta vie future. Dans quelque temps quelqu'un t'approchera et sa volonté sera de se mettre en contact avec toi dans le but d’éditer tes d'écrits. Cela se produira dans une ambiance que tu ne connais pour l'instant pas encore, le fondement de cet intervenant est aussi de servir Dieu. De cette volonté tu ne dois pas douter. Tu dois toujours savoir que le Seigneur te guide, qu’Il te mène vers ces frères terrestres, et que tu es donc totalement dans Sa Volonté. Laisse-toi ensuite gouverner par le Seigneur, unis-toi avec Lui et fait que ton cœur soit toujours seulement tourné vers le Seigneur, alors la juste pensée te vivifiera toujours. Mais maintenant tu verras augmenter les difficultés qui se lèvent du fait que les rassemblements ayant pour but le progrès spirituel sont entravés. N’en sois pas effrayée, là où le Seigneur demeure ce Commandement sera sans effet. Dans ce temps certains de vous seront remplis de crainte, ils craindront l'écroulement de l'édifice, mais fais confiance toujours au Seigneur, ce qu’Il a donné doit être pour la bénédiction de milliers d’hommes. Croyez-vous que ces Signes de Son grand Amour pour Ses fils puissent être détruits par la main des hommes lorsque cela va contre la Volonté du Seigneur! Alors veillez à ce qu’aucune intrusion étrangère n’intervienne avant le temps, pour que cela ne rende pas difficile le cours des événements, pour que nous ne soyons pas obligé d'intervenir avant le temps, avant que l'Œuvre soit complète. Parce que vous serez toujours épiés par l'ennemi, et pour cela il faut la plus grande prudence, afin que vous ne fassiez pas confiance à quelqu'un qui vous approche par hasard. Mais le Seigneur vous donnera des signes à l’instant juste. Et maintenant mets toutes tes préoccupations, tes pensées et ton travail spirituel dans la Main de Dieu. La plus grande protection est la prière que vous adressez avec confiance au cher Seigneur et Sauveur, «Ce que vous demandez, vous sera donné» ainsi vous dit le Sauveur, ne vous préoccupez pas de votre corps et des nécessités de l'âme. Devenez comme les enfants et vous recevrez tout ce que vous désirerez.

Amen